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Ж 
изнь современно-
го человека посто-
янно ускоряется, и 
чтобы успеть за ней, 
нам приходится дер-
жать себя в тонусе. 

Мы медленнее стареем, лучше выглядим (на-
верное, многие слышали фразу: «40 лет – это 
новые 20»), дольше живем. Увеличивается 
продолжительность активного возраста, ког-
да человек долго не чувствует себя старым. 
Старость – та, что ассоциируется с угасанием ,– 
сегодня наступает значительно позже.

Представители одной американской ком-
пании, которая выпускает продукты для дол-
голетия, однажды сказали замечательную 
мысль: принято считать, что организм сначала 
стареет, а потом замедляется, но в действи-
тельности всё происходит наоборот – сначала 
замеляются мыслительные процессы, и только 
после этого наступает старость. То есть уга-
сание наступает только тогда, когда мы сами 
даем организму такой сигнал. Мыслить и жить 
так, чтобы не стареть как можно дольше, – этому 
можно научиться.

Не замедляться, сохранять здоровье, по-
зитивный настрой, активные мыслительные 
процессы  – это все компоненты активного 
долголетия, которое сформировалось в це-
лую отрасль научных знаний. Школы по всему 
миру учат людей рационально использовать 
ресурсы своего организма, чтобы не просто 
жить долго, а жить бодро, быть востребован-
ным в обществе, творить, любить, создавать 
что-то новое. Мы тоже владеем этими знани-
ями и готовы делиться ими со всеми желаю-
щими. 

ИРИНА ГРИДАСОВА,
основатель центра эстетической медицины 

«Талисия», приглашенный редактор
октябрьского номера «Модного города».

АКТИВНОЕ ДОЛГОЛЕТИЕ
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ЛОЛИТА (16+) 
Певица приедет в Тулу с большим юби-
лейным концертом под названием «МНЕ 
55». Программа включает как прове-
ренные временем хиты, так и материал 
с нового альбома «Раневская». Экс-
центричная, взрывная, непредсказуе-
мая, абсолютно искренняя и по-детски 
непосредственная, она выходит и поет, 
смеется и шутит.
25 октября. ГКЗ.

ДИМА БИЛАН (6+) 
Музыкант представит программу 
«Планета Билан» – это шоу в новом для 
России формате, на стыке музыки, пер-
форманса, кино и героического комикса. 
Это фильм в жанре фэнтези, сыгранный 
вживую на сцене.
20 ноября. Манеж стадиона «Арсенал»

«ДЖОКЕР» (18+) 
В прокат выходит экспериментальный боевик с Ро-
бертом Де Ниро по мотивам комиксов Marvel. Комик 
Артур Флек заботится о больной матери, но стара-
ется не унывать и дарить людям радость. Однако 
окружающий мир слишком жесток и сталкивает его 
лоб в лоб с несправедливостью, царящей вокруг. 
Тогда он решает не просто влиться в этот преступ-
ный хаос, а подчинить его себе и стать главой всего 
зла, превратившись в великого злого гения по про-
звищу Джокер.
С 3 октября
в кинотеатрах.

НИКОЛАЙ ДРОЗДОВ (12+) 
Бессменный ведущий передачи «В мире жи-
вотных» Николай Дроздов прочтёт в Туле 
увлекательную лекцию о зарождении нашей 
Вселенной. Николай Николаевич Дроздов — че-
ловек-легенда советского телевидения, учёный, 
доктор биологических наук и просто герой целых 
поколений, выросших на его передачах «В мире 
животных» и многочисленных документальных 
фильмах о природе.
12 октября, Harat’s Pub.

ГОША КУЦЕНКО И «ГК» (18+) 
Киноактер Гоша Куценко впервые предста-
нет перед туляками в музыкальном амплуа. 
На сцене Backstage club артист выступит 
вместе со своей музыкальной группой «ГК».
В творчестве Куценко собраны арт-рок, фанк, 
эйсид-джаз, трип-хоп, рэп, эклектика. Каждый 
слушатель найдет для себя что-то свое, 
понятное, близкое, для души — от лирики 
до жесткого рока. Тексты тоже не традици-
онно песенные. Каждая композиция — это 
реальная история о жизни, о любви, женщи-
нах, друзьях, расставаниях и встречах. Все 
песни эмоционально яркие и очень личные, 
узнаваемые и запоминающиеся.
2 ноября, Backstage club.

ПРЕМЬЕРА ПАРФЮМА
Hermes представил новый аромат Twilly 

Eau poivreе – пряный и чувственный, для 
свободных, веселых современных девушек, 

которые вдохновляют бренд на новые 
открытия. Парфюм пахнет сладкими ягодами, 

розовыми бутонами и пачули. 
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Культурная жизнь города снова бурлит, и самое время окунуться в эту творче-
скую круговерть, чтобы не упустить ничего интересного!

ГОРЯЧЕЕ ВРЕМЯ
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В номере о женском здоровье мы нашли приложения и вещи, которые делают жизнь нас, 
девочек, немножко более красивой и удобной. 

Yazio
Если вы хотите похудеть или просто от-

следить калорийность своего рациона, то 
наверняка сталкивались с чересчур наво-
роченными калоризаторами: в них всего 
настолько много, что с ходу и не разбе-
решься. С приложением Yazio следить за 

питанием легко: в нем есть огромная база 
калорийности готовых блюд, добавлять 

приемы пищи проще простого . Также 
есть счетчик выпитой воды и наглядный 
счетчик веса, с вашими сегодняшними 

параметрами и целью, которой вы хотите 
достичь. В приложении имеется платный 
контент, но и базового функционала хва-

тает за глаза.

Dikidi Online
В этом приложении можно записаться 
онлайн на услуги красоты – реснички, 
бровки, ноготочки: всего 12 бьюти-ка-
тегорий. Пока в нем есть далеко не все 
тульские салоны и студии, но наиболее 

известные представлены. Перед записью 
можно выбрать мастера, познакомиться с 
примерами его работ, интерьером салона, 
ценами на услуги и их продолжительно-
стью. Перед визитом в салон приложение 
пришлет напоминание от дате и времени 

процедуры. 

Stop, Breathe & Think:
Meditate

Остановиться, вдохнуть, прислушаться 
к себе, найти внутри скрытые ресурсы 
– вот что помогает сделать это прило-
жение. В нем есть более 30 бесплатных 

видов занятий, включая медитации, йогу, 
дыхательную гимнастику и акупрессу-

ру. На начальной странице приложение 
предлагает зафиксировать ваше эмо-
циональное состояние, такой же опрос 

можно/нужно пройти и после медитации. 
Осознанность здесь можно фиксировать: 
есть статистика вашего эмоционального 
и физического состояния и общего коли-

чества медитаций.

МЕЖДУ НАМИ, 
ДЕВОЧКАМИ

16+

БИОИМПЕДАНСНЫЕ ВЕСЫ НЕ ПРОСТО 
ПОКАЗЫВАЮТ ВЕС, А ОПРЕДЕЛЯЮТ ДОЛИ 
ЖИРОВОЙ ТКАНИ, МЫШЦ И ВОДЫ В 
ОРГАНИЗМЕ. 2780 РУБ.

КРАСИВОЕ КОЛЬЦО С БРИЛЛИАНТОМ 
ПОДАРИТ РАДОСТЬ ПРИ КАЖДОМ ВЗГЛЯДЕ 
НА НЕГО, А ЭТО БЕСЦЕННО. 74900 РУБ.

МУЛЬТИВИТАМИНЫ ДЛЯ ЖЕНЩИН 
СОДЕРЖАТ ФОЛИЕВУЮ КИСЛОТУ ДЛЯ 
ОБРАЗОВАНИЯ КРАСНЫХ КРОВЯНЫХ 
КЛЕТОК, КАЛЬЦИЙ И ВИТАМИН D ДЛЯ 
КОСТЕЙ, ЦИНК ДЛЯ ИММУНИТЕТА И Т. Д. НЕ 
СОДЕРЖАТ ЖЕЛАТИНА И ГЛЮТЕНА. 848 РУБ.
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И 
стория бренда Ray- 
Ban началась со-
всем не с моды, а с 
«оборонного» зака-
за: ВВС США попро-
сили Bausch&Lomb 

разработать для летчиков очки, кото-
рые защищали бы от солнечного света 
и встречного ветра. И под новым брен-
дом, созданным в компании, появились 
«авиаторы» Ray-Ban - ультралегкие 
очки с тонкой металлической оправой 
и антибликовыми линзами, которые от-
фильтровывали УФ-лучи. Кстати, назва-
ние Ray-Ban означает главную функ-
цию солнечных очков: «banned from the 
rays» — «защищен от излучения».

Военные летчики забрали очки-
«авиаторы» на землю, где они стали од-
ним из трендов американской, а потом и 
мировой моды. А Ray-Ban в следующие 
годы сохранил «узкую специализацию»: 
следующей после военных очков вышла 
модель для стрелков, с желтыми линзами, 
а после – очки для охотников и рыболо-
вов, с телячьей кожей и перламутром. 

В середине прошлого века очки Ray-
Ban приобрели мировую известность: 
именно в них актриса Одри Хэпберн 
красовалась в фильме «Завтрак у Тиф-
фани». Дизайнеры очков предложили 
новую форму – трапецию с остроконеч-
ными «крыльями», напоминавшую крыло 

«Кадиллака». Оправа была пластиковой, 
модель называлась Wayfarer («Путник»), 
и она стала культовой – Ray-Ban до сих 
пор включает ее в новые коллекции.

Одри Хэпберн была далеко не един-
ственной звездой, полюбившей Ray-
Ban. Их носили Боб Дилан, Джон Лен-
нон, Мэрилин Монро и Энди Уорхол, 
и сейчас носят Мадонна, Джуд Лоу, 
Леонардо ди Каприо, Дэвид Бэкхем и 
другие. Очки по-прежнему блистают в 
кино: Ray-Ban носили актеры в филь-
мах «Грязный Гарри», «Бешеные псы», 
«Малкольм Икс», «Страх и ненависть в 
Лас-Вегасе», «Люди в черном».

Ray-Ban – это не только про моду, но 
и про технологии. Еще много лет назад 
бренд разработал линзы, которые соче-
тали исключительную защиту от бликов 
с возможностью видеть естественный 
цвет и усиливали контрастность. Марка 
выпускала линзы, которые не пропуска-
ют вредные лучи синего спектра, ударо-
прочные линзы, линзы-хамелеоны, линзы, 
меняющие степень затемнения в зависи-
мости от освещенности. Складные очки,  

гибкие оправы, «облегающие» лицо спор-
тивные модели – тоже их рук дело. 

В новой коллекции Ray-Ban-2019 пред-
ставлено много интересных форм, кото-
рые привлекут любителей всего неорди-
нарного: это оправы-квадраты, ромбы, 
шести- и восьмигранники. Еще одна за-
служивающая внимания модель – очки-
маска: благодаря своей форме они пол-
ностью защищают глаза от солнечного 
света, чтобы он не попадал даже в боко-
вое зрение. 

Как и многие бренды, Ray-Ban не избе-
жал подделок. Но есть несколько призна-
ков, которые позволяют отличить ориги-
нал от фейка: это номер модели на дужке, 
фронтальный логотип на стекле и скры-
тый логотип на линзе в виде двух букв RB. 
Кроме того, у всех официальных предста-
вителей бренда есть свой уникальный код 
авторизации – это тоже знак, подтверж-
дающий подлинность продукции. 
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ИСТОРИЯ БРЕНДА:

Ray-Ban
Солнцезащитные очки Ray-Ban
носят звезды музыки и кино, 
знаменитые спортсмены 
и  президенты. Их любят за 
утонченный стиль и качество, перед 
которым бессильно даже самое 
яркое солнце.

Благодарим за помощь в подготовке 
материала магазин солнцезащитных очков и 

аксессуаров ArtОптика
@artopticatula
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СЕТЬ ЮВЕЛИРНЫХ САЛОНОВ «БРИЛЛИАНТОВАЯ РУЧКА»
ТРЦ «Макси», ул. Пролетарская, 2,
тел. 8 800 100 85 25
instagram.com/bruka_shop

Стильная осень
с эксклюзивной
бархатной коллекцией
от DeFleur
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В «ТРИУМФАЛЬНОЙ АРКЕ» ПРОШЛИ 
СЪЕМКИ ФИЛЬМА «СЕЛФИМАНИЯ»

В  Туле прошли съемки фильма «Селфи-
мания». В  кадр попал практически весь 
центр города: Казанская набережная, 
часть проспекта Ленина, городское про-
странство «Искра», а также парк «Патри-
от», Платоновский парк и другие локации. 
Бутик «Триумфальная арка» явился одной 
из наиболее заметных фактур для съемок 
международного проекта. В  главных ро-
лях снялись Алексей Воробьев, «девушка 
Бонда» Катерина Мурино, Иева Андрее-
вайте и Олег Тактаров.
– Когда я рос в Туле, слышал об этом ме-
сте, но ни разу здесь не был, – рассказал о 
съемках в бутике актер, туляк Алексей Во-
робьев. – И вот я вернулся в Тулу и счаст-
лив, что зашел сюда.
Над «Селфиманией» работают команды из 
пяти стран: России, Италии, Испании, Пор-
тугалии и Австрии. Часть фильма, съемки 
которого проходили в Туле в сентябре, – 
совместный проект России и Италии. 
В  основе фильма – семь разножанровых 
новелл, объединенных общей темой — не-
вероятным влиянием феномена «селфи» 
на  жизнь людей. По сюжету, популярный 
travel-блогер Яна (Иева Андреевайте) 
навещает свою родную Тулу, чтобы рас-
сказать своим подписчикам, как преоб-
разился город за  время ее  отсутствия. 
События разворачиваются неожиданным 
образом после того, как Яна знакомится 
на вечеринке с Эмилией (Катерина Мури-
но), влиятельной бизнесвумен из Италии, 
и ее молодым человеком Георгием (Алек-
сей Воробьев). Столкновение характеров 
и  интересов становится испытанием для 
девушек.
Мировая премьера фильма пройдет 
в Риме в январе 2020 года, а премьерные 
показы в России – в феврале 2020 года.
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С 31 августа по 5 сентября в Туле проходили съемки международного 
проекта «Селфимания» – проекта, в котором играет наш земляк Алексей 
Воробьёв. Он и его партнерша по фильму, исполнительница главной роли 
Иева Андриевайте рассказали о том, почему им не близки их персонажи, и 
насколько они сами зависимы от селфимании.

ЖИЗНЬ В ТЕЛЕФОНЕ – 
НЕНАСТОЯЩАЯ

– Алексей, как часто Вы приезжае-
те в Тулу?

  – Последние два дня очень часто 
(смеется)! Когда работа меня приводит 
сюда, я безумно радуюсь. Возвращать-
ся в родной город – это всегда счастье.

  –  Тула изменилась с  Вашего по-
следнего визита?

 – Скажу вам честно, когда позавче-
ра ночью меня привезли на съемки, я с 
таким удивлением и радостью смотрел 
на город, – он просто невероятно пре-
образился! Одну из сцен мы снимали в 
«Искре», и я искренне порадовался, на-
сколько мой родной город начинает вы-
глядеть классно, стильно и современно. 
И здесь хочется проводить время!

 – Расскажите о своем герое в «Сел-
фимании».

 
– У меня очень интересная роль в 

этом проекте. За этот год я отказался от 
пяти полнометражных российских кар-
тин, потому что сейчас по работе боль-
шее время должен находиться в Лос-
Анджелесе. Но тут я просто не мог не 

Фото сделано в мультибрендовом
бутике «Триумфальная арка»
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согласиться – во-первых, я давно меч-
тал поработать в кадре с замечатель-
ной итальянской актрисой Катериной 
Мурино. Мы с ней несколько лет назад 
снимались вместе в большом между-
народном проекте, но у нас не было ни 
одной совместной сцены. Были в од-
ном фильме, но ни разу не пересеклись 
на площадке. 

Во-вторых, крайне интересно было 
принять участие в таком масштабном 
международном проекте, «Селфима-
ния» – это копродукция четырех стран! 
Большинство диалогов в кадре ведет-
ся на английском языке. Ну и, самое 
главное, – круто приехать в родной 
город на съемки! Так что тут как-то 
сразу всё сложилось, чтобы появилось 
огромное желание с удовольствием 
поучаствовать в этом проекте.

  Моя роль — главная мужская, и 
очень интересная. Играю я бойфренда 
героини Катерины Мурино — доволь-
но шебутного парня, который мало 
беспокоится о происходящем вокруг, 
он как бы плывет по течению. Это не-
однозначный персонаж, не до конца 
положительный, но и не совсем отри-
цательный. Парень, который получа-
ет удовольствие от жизни, и не всегда 
принимает правильные решения.

 
– Вам близок Ваш герой?
  – Его жизненная позиция, отсут-

ствие стремлений и целей мне со-
вершенно не  близки. Но  таких людей 
я видел, их очень много. Я легко могу 
понять, как они существуют, и вопло-
тить это на экране.

 
–  Подвержены  ли Вы  сами селфи-

мании? Какое самое необычное селфи 
Вы делали?

 – Очень много мест, где я делал сел-
фи… Я  иногда люблю встать на  краю 
чего-нибудь, на максимальной высо-
те, и снимать. Но на самом деле всег-
да делаю это аккуратно. Все мы знаем, 
сколько несчастных случаев произо-
шло, когда люди хотели сделать хоро-
шие кадры, а в итоге получилась «ин-
тересная» новость. 

Как-то я решил снять классный кон-
тент  — брал экшн-камеру, подбра-
сывал ее, потом ловил уже в  другом 
месте и  поворачивал на  себя. Думал, 
смонтирую крутое видео. Например, 
вот я  в  аэропорту, камера перевора-
чивается, и  я  уже в  кровати. Я  решил 
сделать очередной ролик на  водном 
скутере, ехал по  Атлантическому оке-
ану, подбросил камеру, и  она улетела 
в воду…  

Я  сразу прыгнул за  ней, но ключ 
остался в  скутере, и он  поехал даль-

ше. Так вот, я еще вижу камеру, которая 
идет ко  дну, но  я в  жилете и достать 
ее не могу... Так и ушла она под воду со 
всем, что я наснимал раньше. Так что 
если кто-нибудь будет в Майами и най-
дет камеру гоу-про, не  смотрите, по-
жалуйста, что на ней снято, выбросьте 
подальше (смеется).

 
– Иева, а Вы похожи на свою герои-

ню — трэвел-блогершу?

 – Она мне вообще 
не близка, поэтому 
ее очень интересно 
играть. Я считаю, 
что чем роль дальше 
от тебя, тем больше 
какое-то испытание 
для тебя как для ак-
тера. «Селфимания» 
о том, что вся наша 
жизнь проходит че-
рез телефон, она 
искусственная, при-
думанная. Мы забы-
ваем, что на самом 
деле важно для чело-
века.

Моя героиня Яна  — молодая жен-
щина-блогер. Она относится к  свое-
му занятию как к работе, но искренне 
это ненавидит. Работа тяжелая, но это 
цена того, что ты живешь практически 
бесплатно, путешествуешь бизнес-
классом, живешь в  пятизвездных го-
стиницах, получаешь подарки. Я знаю, 
что есть блогеры, которые несут какой-
то смысл и вдохновляют людей в хоро-
шем смысле. Но мы не про это. Мы про 
то, что это всё созданная иллюзия лак-
шери-жизни. На  самом деле Яна не-
счастна. 

А я, наоборот, очень простая, мно-
го путешествую. Вокруг меня нет та-
кой жизни, я  ценю простые вещи. 
Если я  путешествую где-то в  Азии, 
я  беру маленький домик за  10 долла-
ров, но на берегу моря. Встречаю но-
вых людей, узнаю культуру, это меня 
очень сильно вдохновляет. Меня вдох-

новляет и  природа. Так выглядит моя 
жизнь. Поэтому Яна и я — это две раз-
ные женщины. 

Мы много сцен снимаем через теле-
фон, не  через реальную камеру. Это 
интересное испытание, потому что 
ты  играешь три роли одновременно: 
героиню, оператора и даже режиссера. 
Да, у  меня есть задание, но  в  фильме 
много импровизации. Это нелегко, но я 
люблю сложности!

  Единственное, что похоже меж-
ду мной и  Яной, это энергия. У  меня 
ее  столько, что очень часто люди 
спрашивают, откуда я ее беру.  Успеть 
поменять три страны и  10 городов 
за  неделю, еще и  сняться в  фильме, 
отпраздновать день рождения папы, 
помочь всем друзьям… Я  не  знаю, от-
куда у меня это берется.  Я постоянно 
в высоком тонусе, нет ни секунды на то, 
чтобы передохнуть, и  это физически 
нелегко.

Я  очень энергичная, но  мне нужен 
свой уголок, минутка, чтобы побыть 
собой. Яна такой возможности не име-
ет, потому что принадлежит не  себе, 
а  своим подписчикам. С  одной сторо-
ны, это круто  — у  тебя вроде  бы пре-
красная жизнь, но на самом деле у нее 
ничего этого нет.

 
– Вы в Туле первый раз? 
 – В Туле я никогда не была и рада, 

что сюда попала. Удивлена, насколько 
это крутой, красивый город. Мы  жили 
рядом с кремлем, я увидела вашу пре-
красную набережную. А «Искра» – во-
обще бомбическое, суперевропейское 
и  модное место. Мне показалось, что 
Тула – живой, добрый город, где очень 
гостеприимные люди.

 
– Иева, а сами Вы сколько времени 

проводите в соцсетях? 
  – Я  не  выкладываю в  инстаграме, 

что я  ем, где сплю… В  сторис у  меня 
может быть месяц тишина, а потом по-
явится 20 роликов только потому, что 
я  делаю что-то клевое. Это всегда 
от  настроения, никогда не  заставляю 
это себя делать.

Я думаю, что социальные сети – кру-
той способ вдохновить людей. Многие 
это используют, чтобы показать себя. Я 
в инстаграм выкладываю либо путеше-
ствия, либо работу. 

Для меня огромный подарок, когда 
я получаю сообщения от молодых лю-
дей, которые спрашивают про путеше-
ствия или как поступить в  актерскую 
школу. Ты  можешь чем-то этим людям 
помочь. Они говорят, что вдохновля-
ются тем, что я  делаю. Мне это очень 
приятно! 
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БУТИК «АМЕЛИ»
ОТМЕТИЛ 8-ЛЕТИЕ
В последнюю субботу сентября бутик француз-
ской и итальянской одежды «Амели», знакомый, 
наверное, всем тульским модницам, пригласил 
гостей на свой восьмой день рождения. На 
празднике гостей ждало много сюрпризов: 
мастер-класс от стилиста-имиджмейкера, уго-
щения, конкурсы, фотосессия. 

ТУЛА, УЛ. ДЕМОНСТРАЦИИ, 8,
ТЕЛ. +7 953 196-35-85
@AMELI_TULA

«Амели» – наш самый лучший,
Самый модный магазин,
Будем в тренде всесезонно,
Если будем вместе с ним!

«Амели» ночами снится –
Можно смело им гордиться!
Тебя улыбкой там встречают,
Ассортимент весь предлагают.

С днём рожденья поздравляем,
Счастья, радости желаем,
Процветанья, долгих лет,
И нам в конкурсах побед!

8 лет ведь детский возраст,
Возраст радости и сил.
Так желаем магазину
Чтоб только радость приносил!

Французский шик и
Голливудский шарм,
И чувство стиля, красота 
и нежность.
Вы спросите: «Где 
отыскать всё это нам?»
Ответим сразу: «В 
«Амели» конечно!»
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Осень всегда особенно аристократична: это сезон 
стильных пальто и элегантных костюмов, классической 
клетки и уютного фактурного трикотажа, шляп и 
небрежно повязанных шарфов. Отправляемся шуршать 
золотыми листьями и дышать прозрачным осенним 
воздухом в модных образах от магазина английской 
одежды EngliShop и бутика французской и итальянской 
одежды «Амели»!

ЛЕДИ И ДЖЕНТЛЬМЕНЫ
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Тула, ул. Демонстрации, 8,
тел. +7 953 196-35-85 @ameli_tula

Тула, ул. Демонстрации, 8,

Локация – Парк-отель «Грумант» @grumanty
Стилист Наталья Касаткина @natasha_martlet
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Тула, ТЦ «Тройка», 1-й этаж,
тел. +7 962 275-00-75

@englishop
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Макияж и укладка Натальи – Яна Синчугова,
тел. +7 953 423 77 21 @makeup_tula_siti
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НА «ЛИКЕРКЕ» ОТКРЫЛСЯ LUXURY BOUTIQUE
БРЕНДА BY KRISTINA SEMENENKO

27 сентября в «Ликерке Лофт» открыл-
ся шоу-рум нижнего белья, купальников 
и одежды для дома. В нем представлены 
коллекции нового для Тулы бренда - by 
Kristina Semenenko. Этот дизайнер не ко-
пирует других, а создает белье, купальни-
ки, одежду для дома в своем, эксклюзив-
ном стиле. Их соблазнительность, высокое 
качество, нежнейшие материалы гостьи 
открытия смогли оценить лично, примерив 
понравившиеся модели. Девушек ждал 
легкий фуршет с напитками, дефиле и при-
ятное общение в дружеской атмосфере.

пр-т Ленина, 85, «Ликёрка Лофт», 1-й этаж, шоу-рум 9а, тел. +7 903-844-35-66
@by_kristinasemenenko_tula
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Октябрь овевает нас холодами, но есть вещи, которые 
всегда греют душу и тело. Шопинг и вкусный десерт 
себе в награду в финале помогают смириться с любой 
непогодой! В нашем фешн-проекте сошлись эти две 
маленькие женские слабости – стильные наряды в золотом 
блеске от магазина женской одежды Emma Fashion и 
восхитительные сладости от кулинарной лавки «Соль».

СЛАДКИЙ ОКТЯБРЬ

Десерты от кулинарной лавки «Соль» и ресторана «Импера-
торъ» украсят любой ваш праздник, а торты любого размера 
и сложности – вашу свадьбу, юбилей, детский день рождения. 
Они потрясающе выглядят и идеальны на вкус! Обращайтесь – 
и команда профессиональных кондитеров исполнит ваш самый 
сладкий каприз! А побаловать себя любым из наших десертов 
вы всегда можете в кулинарной лавке «Соль».

проспект Ленина, 35,
БЦ «Вертикаль», 1-й этаж, тел. 25-54-24
lavkasol.ru    @sol_kulinaria_kafe
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На Ксении:

чёрная юбка из эко-кожи - 2499₶

золотое боди - 1899₶

чёрная сумка из натуральной кожи - 3499₶

ботильоны со стразами - 2499₶

Макияж и укладка Алёна Черноусова
@chernousova_mua
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На Алёне:
чёрное боди на застёжках- 1899₶
леггинсы из эко-кожи - 1999₶
куртка зимняя, бронза - 3999₶
чёрные ботильоны на шпильке из кожи - 4500₶

ТК «Парадиз», 3-й этаж,
т. +7(905)111-59-98    @emma_fashion71
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Бьюти- 
РЕЦЕПТЫ

РАЗБИРАЕМ КОСМЕТИЧКУ НАШЕГО 
ПРИГЛАШЕННОГО РЕДАКТОРА, ОСНОВАТЕЛЯ 
ЦЕНТРА ЭСТЕТИЧЕСКОЙ МЕДИЦИНЫ 
«ТАЛИСИЯ».

1. Для ухода за кожей я пользуюсь кос-
метикой, которая представлена у нас в 
клинке и которую мы рекомендуем своим 
клиентам. Например, крем Lysedia – он 
имеет легкую воздушную текстуру, кото-
рая не перегружает кожу и при этом хо-
рошо увлажняет и питает.

Единственный критерий, который ва-
жен при выборе уходовых кремов, - то, 
насколько он приятен для кожи. Крем не 
должен скатываться, быть липким, созда-
вать ощущение жирности. Если вы чув-
ствуете дискомфорт, значит, этот крем 
вам не подходит.

Стоит ли покупать крем от морщин при 
возрастных изменениях? Они работают 
в поверхностном слое кожи, удерживают 
в ней влагу, создают пленку и тем самым 
визуально разравнивают морщинки. То 
есть заявленный эффект вы получите, 
создадите хорошую основу под макияж, 
но на непродолжительное время. Нужно 
понимать, что кожа – защитный орган, 
барьер, который не пропускает внутрь 
вещества, нанесенные на ее поверх-
ность, поэтому крем от морщин не спо-
собен разгладить их надолго, в отличие 
от инъекций, которые сразу дают стойкий 
результат. Поэтому мое мнение, что луч-
ше быстро уколоть, чем долго мазать:)

2. Ароматы. Долгое время пользова-
лась парфюмом Serge Lutens La vierge de 
fer, покупала его во Франции. Люблю его 
до сих пор, но решила, что пора попробо-
вать что-то новое. Сейчас в числе фаво-
ритов – Jo Malone Honeysuckle&Davana, 
легкий цветочный аромат с горчинкой. Я 
быстро перестаю слышать его на себе, но 
замечаю, что на одежде он сохраняется 
несколько дней.

3. Тональный крем – Sisley Phyto teint 
?clat. Он прекрасно ложится, идеально 
выравнивает тон и совершенно не видим 
на коже. Ничего лучше мне не встреча-
лось.

4. Пудра – той же марки, Sisley Phyto-
Teint Eclat Compact, компактная версия 
моего любимого крема. Создает ровный, 
шелковистый тон, отражающие частички 
в составе придают коже сияние. 

5. Тени – Dior. Люблю их за стойкость, 
легкость нанесения и цветовую гамму. 
Тени не скатываются, ложатся ровно.

6. Тушь – Lancome definicils. Всю жизнь 
пользуюсь только этой маркой и не на-
шла ничего лучше. Она создает идеаль-
ную для меня длина, не осыпается, я не 
чувствую ее на ресницах.

7. Для губ. Моя любимая комбинация – 
татуаж и легкий блеск или бальзам. Сей-
час в моей косметичке – блеск Clarins joli 
rouge brilliant.

3.4.

5.
6. 7.

1. 2.
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5
ТОП ПРОЦЕДУР

КРАСОТЫ
НА ОСЕНЬ И ЗИМУ

Осень, может, кого-то и не радует, но 
только не тех, кто стремится  быть 
красивыми и молодыми. Прохладное 
время года дает им возможность 
задействовать «тяжелую артиллерию» 
– процедуры, которые летом были под 
запретом. Почему нужно делать их 
сейчас, а не ждать до весны, рассказывает 
Ирина Гридасова, главный врач центра 
эстетической медицины «Талисия».
В период солнечной активности многие 
бьюти-процедуры противопоказаны, если 
их результатом становится повреждение 
кожи и есть риск получить пигментацию. 
Сезон серьезных лифтинговых, 
омолаживающих процедур, лазеро- и 
фототерапии наступает осенью и зимой, 
когда риск пигментации минимален. 
Кроме того, продолжительные новогодние 
праздники и короткий световой день – 
тоже веская причина в пользу проведения 
процедур в этот период. Восстановление 
вдали от посторонних глаз гарантировано. 
Итак, всё, чего вы так долго ждали, уже 
разрешено!

1
ФОТОТЕРАПИЯ

Фототерапия помогает как подтянуть кожу, так и справиться 
с различными ее дефектами – пигментными пятнами, расши-
ренными сосудами, неровным рельефом. При фототерапии на 
кожу воздействует световой поток разной интенсивности: он 
способствует удалению несовершенств кожи, усиливает выра-
ботку эластина и коллагена и тем самым обеспечивает выра-

женный лифтинг и формирование четкого контура овала лица.
Фототерапия – мягкая процедура, не требующая реабилита-
ции, пациент не выпадает из социальной жизни. Рекомендую 
запланировать на осенне-зимний период 3-4 процедуры, что-
бы добиться стойкого результата.

2 
ШЛИФОВКА СО2-ЛАЗЕРОМ

А это уже более серьезная процедура, но и результат она 
дает более длительный.

СО2-лазер испаряет поверхностный слой кожи и интенсивно 
прогревает глубокие слои. Тепловое воздействие активизирует 
процесс формирования коллагеновых волокон, что и способ-
ствует ремоделированию овала лица и улучшению качества 
кожи. Эффект вы увидите сразу после того, как с лица сойдут 
последствия процедуры (покраснение, корочки), а в течение 
следующих месяцев, когда в коже будет интенсивно образо-
вываться новый коллаген, результат будет нарастать. Сделав 
2-3 процедуры в осеннее-зимний период, можно надолго от-
срочить встречу с пластическим хирургом, ведь такую шлифов-
ку можно делать даже на веках. При незначительных излиш-
ках кожи эффект от лазерной шлифовки схож с хирургической 
блефаропластикой, но в случае с лазером мы обходимся без 
скальпеля, наркоза и заживления швов.

3 
НИТЕВОЙ ЛИФТИНГ APTOS

Рассасывающиеся нити Aptos, изготовленные из гипоаллер-
генного материала, применяются для подтяжки мягких тканей: 
щек, скул и овала лица. Специальные насечки по всей длине 
нитей позволяют перемещать и фиксировать ткани, обеспечи-
вая армирование и подтяжку кожи. Процедура проводится под 
местной анестезией и является малоинвазивной, т.к. нити вво-
дятся через единичные проколы. Эффект будет заметен сразу, 
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станет более выраженным в течение 3-х месяцев и сохранится до 2-х лет.
Процедура нитевого лифтинга Aptos хороша как сама по себе, так и в сочетании 

с фототерапией или СО2-шлифовкой – в этом случае эффект лифтинга будет макси-
мальным и длительным. Нужно отметить, что нитевой лифтинг можно делать и ле-
том, но все же следы от введения нитей, которые видны на лице в течение несколь-
ких дней, осенью и зимой скрыть проще.

4ОМОЛОЖЕНИЕ ЛАЗЕРОМ
     FOTONA SP DYNAMIS

В прошлом году к своему арсеналу оборудования мы добавили лазер Fotona SP 
Dynamis. Этот аппарат работает на разной глубине и во всех слоях кожи, сочета-
ет в себе два вида лазера и позволяет решать широкий спектр задач, обеспечивая 

лифтинг, ремоделирование и омоложение 
кожи всего за один сеанс.

Некоторые процедуры на Fotona мож-
но делать круглогодично, но есть и более 
интенсивные, требующие реабилитации. 
На Fotona можно провести процедуру на 
любой зоне, справиться с мимическими 
морщинами и дряблостью кожи. Особен-
но хорошие результаты мы наблюдаем 
при работе с овалом лица и шеей. Сде-
лав выбор в пользу одной из процедур на 
аппарате Fotona, вы получите здоровый 
цвет лица, восстановление объёма тканей 
и уменьшение морщин, повышение тону-
са кожи и выраженный лифтинг-эффект.

5 
ЛАЗЕРНАЯ
И ФОТОЭПИЛЯЦИЯ
Лето прошло – пора готовиться к сле-

дующему. Именно так стоит поступить, 
если вы хотите на всё лето-2020 забыть 
о нежелательных волосках, бритье и дру-
гих способах эпиляции.

Лазерная и фотоэпиляция позволяют 
избавиться от волос на годы, но это про-
исходит не сразу. Сделав один сеанс пе-
ред отпуском, вы точно не получите же-
лаемого результата: эти виды эпиляции 
имеют накопительный эффект и требуют 
времени. Начав курс сейчас, сможете за 
несколько месяцев полностью справить-
ся с такой деликатной проблемой, как 
нежелательные волосы, и к лету наслаж-
даться идеально гладкой кожей, которая 
останется такой надолго. Осенне-зимний 
период благоприятен также и тем, что на 
коже без загара и лазерная, и фотоэпи-
ляция работают эффективнее. Поэтому не 
ждите лета!

Лазерная и фотоэпиляция эффективно 
воздействуют на волосы любой структу-
ры и цвета. Волоски разрушаются за счет 
световой энергии, которая воздействует 
через пигмент волоса на волосяной фол-
ликул. С каждой процедурой волоски бу-
дут становиться тоньше, а их количество 
значительно уменьшится.

Если вы сомневаетесь, какой вид эпи-
ляции вам подойдет, приходите на кон-
сультацию: специалист подберет нужную 
вам процедуру. Лично мне больше нра-
вится фотоэпиляция, но это вопрос инди-
видуальный.
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ЗДОРОВЬЕ И ЭСТЕТИКА 
В ГИНЕКОЛОГИИ
В настоящее время, когда увеличилась продолжительность активной жизни, в том числе 
и интимной, женщины хотят соответствовать не своему паспортному возрасту, а скорее 
своему внутреннему состоянию. 
Часто люди хотят изменить свой внешний вид, сгладить возрастные изменения – и это 
вполне объяснимо.  Однако не только эстетика заставляет прибегать к помощи врача, 
но и функциональное состояние половых органов. Ведь красота и здоровье – понятия 
неразделимые.

Н 
аука постоянно ищет средства для продле-
ния активной человеческой жизни во всех 
ее аспектах. Изобретены и давно активно 
используются препараты заместительной 
гормональной терапии при климактери-
ческих состояниях у женщин, которые по-

зволяют снизить или ликвидировать отрицательные моменты, 
возникающие при угасании функции яичников. Равно и со-
временные мужчины имеют все возможности для активного 
долголетия и сохранения всех жизненных функций на долгие 
годы. Словом, мы стали жить дольше и хотим жить полноцен-
но в любом возрасте. 

Возрастные изменения, к счастью, наступают, простите за тав-
тологию, «с возрастом». Но зачастую состояние половых орга-
нов меняется и после рождения ребенка. Виной тому даже не 
сам процесс родов и связанные с этим травмы, а гормональ-
ные изменения во время беременности, направленные на уве-
личение растяжимости тканей, подготавливающие организм 
женщины к родам. Поэтому даже после оперативного родо-
разрешения пара зачастую замечает изменения в ощущениях 
при близости, и не всегда эти изменения носят положитель-
ный характер. 

Медицинская наука уделяет огромное внимание сохране-
нию в первозданности всех функций человеческого орга-
низма.  Недаром в ряде европейских стран через опреде-
ленный период после любых родов женщине предлагается 
специализированный визит к гинекологу, во время которо-
го обсуждаются проблемы восстановления интимной жиз-
ни, изменения в ощущениях, удовлетворенность партнера. 
Врач рекомендует необходимые меры для послеродовой ре-
абилитации и возвращения к нормальным отношениям. Это 
может быть комплекс гимнастических упражнений, иногда с 
использованием тренажеров, а также разнообразные мало-
инвазивные реабилитационные процедуры. Тогда же обсуж-
даются меры по восстановительному лечению последствий 
родовых травм. 

Наше гинекологическое отделение с радостью сообщает, 
что мы готовы предложить всем женщинам Тулы и области 
бесплатный первичный прием, направленный на оценку со-
стояния наружных половых путей и обсуждение вопросов 
возобновления интимной жизни в течение 1 года после лю-
бых родов. Наше отделение имеет большой опыт работы в 
области малоинвазивной гинекологии и оперативного лече-
ния патологических состояний наружных половых органов.
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БЕРЕМЕННОСТЬ IN THE CITY
История о четырех подругах, которые живут, влюбляются, строят карьеру,  
развлекаются и совершают безумные покупки  в современном городе - такая же 
классика, как бежевый тренч и нюдовые лодочки. Пока тебе что-то между 20 и 30, 
можно примерить на себя образы Шарлотты, Саманты, Миранды или Кэрри 
и встретить своего Мистера Бига. На этом в кино история героинь заканчивается,
а в настоящей жизни начинается самое захватывающее.  

Беременность для современной женщины – всегда волнительный и ответственный период. Все ее мысли заняты будущим 
ребенком, его и своим здоровьем, ей нужно больше внимания, она хочет получить ответы на множество своих вопросов, осо-
бенно если эта беременность у нее первая. С другой стороны, большинство современных будущих мам продолжают рабо-
тать, ведут обычную жизнь, в которой ни на что не хватает времени. Как прожить этот период максимально спокойно и по-
лучить от него удовольствие, теперь знают четыре наших героини. Все они доверили ведение своей беременности врачам 
клиники «Мать и Дитя».

Маргарита Терских и сын 
Александр, 2 месяца

@baby_candy_m

– Так как беременность у 
меня первая, было огром-
ное количество вопросов. 
Мне нужны были максималь-
но подробные консультации, и 
подружки посоветовали обра-
титься за ведением беремен-
ности в частную клинику.  

 Все 9 месяцев я чувство-
вала себя прекрасно и роди-
ла без осложнений. Еще мне 
помогала специальная школа 
для будущих родителей. Кур-
сы вели специалисты клиники: 
педиатр, консультант по груд-
ному вскармливанию, психо-
лог.  Все их советы я применяю 
до сих пор, и сейчас они очень 
помогают мне с малышом. 

Мой совет всем женщинам, 
которые готовятся стать ма-
мами: выбирайте ту клинику, 
в которой смогут дать пра-
вильный настрой, окружить 
комфортом и зарядить уве-
ренностью в том, что всё бу-
дет отлично.

Дарья Бочарова и сын 
Иван, 3,5 месяца
@dariamikhaleva

– Во время беременности 
я продолжала работать, и 
мне было очень важно най-
ти клинику и врача, куда не 
придется далеко ездить, 
тратить время на дорогу и 
очереди. 

Во время первого знаком-
ства с клиникой, которую я 
выбрала, понравились со-
временные условия, прият-
ный интерьер, прекрасная 
оснащенность. С врачом 
тоже сразу нашла общий 
язык. 

Платное ведение бере-
менности – не панацея от 
осложнений, но в этом слу-
чае я хотя бы уверена, что 
у клиники есть ресурсы для 
диагностики проблем, если 
они появляются. Сына я ро-
жала в Туле, и мой доктор 
была на связи со мной всё 
это время, поддерживала, 
давала советы, за что я ей 
очень благодарна.

Яна Арутюнова и сын 
Марк, 1 месяц

@yanashurshikova

– Вести беременность я  
планировала в Москве, но 
потом поняла, что это не- 
удобно. Я узнала, что в Туле 
тоже есть возможность на-
блюдаться в частной кли-
нике.

Доктора я выбирала по ре-
комендациям подруг. Врач 
оказалась внимательной, 
заботливой и профессио-
нальной. 

Мне предложили контракт, 
который уже включал в себя 
скидку на ведение родов в 
Москве: это оказалось де-
шевле, чем оплачивать ус-
луги роддома на месте.

Все получилось, как меч-
тала: я родила в Москве, 
рядом со мной были муж и 
мама. Все прошло удачно. И 
если я решу родить еще раз, 
то пойду тем же путем. Снова 
обращусь в частную клини-
ку, потому что ценю комфорт 
и свое время.

Алена Мирошина и дочка 
Влада, 4 месяца
@bebigger_mom

– По контракту ведения 
беременности я получила 
все комплексы услуг, кото-
рые позволяют доктору кон-
тролировать здоровье мамы 
и малыша. Любые мои вопро-
сы в клинике решались мо-
ментально. 

Мы с мужем планировали, 
что роды будут партнерски-
ми, и решили, что проще все-
го это осуществить в извест-
ной клинике в Подмосковье.

 Условия там потрясаю-
щие: настолько вниматель-
но там относятся к маме и 
ребенку, обеспечивают все-
сторонний уход, прекрасное 
питание, возможность выбо-
ра любых комфортных тебе 
условий для родов – в воде, 
в темноте, любое пожелание 
можно реализовать. Я в вос-
торге! Благодаря клинике и 
врачам от беременности и 
родов у меня только пози-
тивные эмоции.
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– Мария, получается, что гены дей-
ствительно влияют на вес?

– Не напрямую. Гена ожирения не су-
ществует: дети никогда не рождаются с 
лишним весом и не «запрограммирова-
ны» носить его на себе в течение жизни.

Но есть гены, которые управляют наши-
ми привычками, метаболизмом и пище-
вым поведением. Есть гены, которые, на-
пример, отвечают за то, сколько человек 
может принять и переработать энергии. 
Они контролируют количество митохон-
дрий в клетках – наших «печей», «элек-
тростанций», которые сжигают жиры и 
вырабатывают энергию. От родителей 
ребенок получает определенное коли-
чество митохондрий, и если их мало – 
то обмен веществ у ребенка будет менее 
интенсивным, и его потребность в энер-
гии – ниже. 

В норме мы должны слушать свое тело 
и давать ему столько энергии, сколь-
ко ему требуется. Но мы его не слышим 
и переедаем, потому что еда аппетит-
ная, вкусная, мы заполняем ею пустоту в 
своей жизни, получаем радость, которой 
нам не хватает. И тем самым переходим 
ту тонкую грань, которая разделяет по-
требности нашего тела и нашей психи-
ки. А если митохондрий в клетках мало, 
они не успевают перерабатывать избыток 
калорий, и мы набираем вес. С такой ге-
нетикой человек более склонен к набору 
веса, он поправляется быстрее. Генетика 
митохондрий – это лишь один из приме-
ров влияния генов на вес. Генов, которые 
управляют весом, дают телу сигнал его 
набирать или сбрасывать, – много.

– Есть ли связь между весом родите-
лей и ребенка? Если мама или папа пол-
ные – ребенок тоже будет страдать от 
лишнего веса?

– Это не более чем миф. Ребенку пере-
дается от родителей эффективность тех 

ЛИШНИЙ ВЕС –
ЭТО ГЕНЕТИКА?
Когда человек не может похудеть и винит в этом свою 
генетику, – в его словах есть доля правды. Но только 
доля! Какую роль в наборе веса играют гены, а какую 
– мы сами? Существует ли ген ожирения? И можно ли 
управлять своей генетикой, чтобы похудеть и больше не 
полнеть? Ответы на вопросы знает Мария Волкова, член 
Института функциональной медицины США.

или иных генов, которые влияют на вес. 
Если мы научимся слышать свое тело, то 
«обезвредим» эти гены. Но вместе с ге-
нами мы «наследуем» от мамы и папы и 
пищевые привычки, культуру питания, ко-
торая была принята в родительской се-
мье. Часто фигура дочери повторяет фи-
гуру мамы не потому, что у них обеих есть 
«ген ожирения», а потому что, во-первых, 
у них похожая комплекция (ширина плеч, 
длина рук, ног и т. д.), а во-вторых, одина-
ковые пищевые привычки, которые мама 
передает своей дочке. Если дочь живет 
как мама, которая переедает, то и выгля-
деть она будет так же. 

– Если у человека такая генетика, ему 
всю жизнь придется бороться с лишним 
весом?

– Мы можем научиться управлять рабо-
той наших генов. Это направление науки 
называется эпигенетикой – она помогает 
изменять активность генов. Она зависит 
от  того, как мы живем, что едим, во сколь-
ко ложимся спать и т. д. – всё это может 
«выключать» гены, чтобы они на нас не 
действовали.

К сожалению, многие не понимают этих 
механизмов и мучаются от лишнего веса, 
работая со следствием, а не с причинами. 
Они неправильно себя кормят, недополу-
чают элементы, которые влияют на гены, 
– и, соответственно, не видят результата.

– Мария, но есть же люди, которые 
едят мало, но похудеть не могут. Опять 
генетика?

– Они не могут похудеть, потому что не 
понимают, что происходит с их организ-
мом. Чтобы эффективно и навсегда сни-
зить вес, нужно разобраться, что с тобой 
происходит. 

Грамотная программа снижения веса 
начинается с анализов, поиска и устране-
ния сбоев. Дальше выстраивается план, в 
который входит питание, согласованное 

с генами, потребление воды, энергоба-
ланс, который требуется организму, и ну-
триенты, которые помогают восполнить 
дефициты. План нужно корректировать 
каждые 2-3 месяца в соответствии с из-
менениями в организме, и тогда будут 
результаты.

Как я уже говорила, от природы мы 
получаем определенное количество 
митохондрий, но их количество мож-
но увеличить, если знать, как. Я знаю)). 
Есть определенная программа, кото-
рая при соблюдении определенно-
го образа жизни и рациона позволяет 
включить процесс размножения мито-
хондрий. Поэтому девочки даже с ге-
нетически слабым метаболизмом могут 
«разогнать» обмен веществ. По био-
импедансу мы видим, как за несколь-
ко месяцев у клиентов не просто нор-
мализуется, а усиливается метаболизм, 
появляется больше сил, а процесс по-
худения идет быстрее. 

Так что любая генетика «исправля-
ется» при правильной стратегии, когда 
выясняется причина, и именно она кор-
ректируется. Не нужны диеты – нужно 
полноценное питание и нутриенты, ко-
торые требуются конкретно вашему ор-
ганизму. И тогда, независимо от генов, 
такая стратегия приводит к снижению 
веса и закреплению результата.

Тула, пр. Ленина, 88, тел. 8-905-111-52-25, vk.com/institut_zdorovya, @institut_zdorovya.
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Т 
ренировка интимных мышц, или вумбилдинг, 
известен уже не первый год. И сколько деву-
шек с его помощью забыли о многих женских 
проблемах – уже сбилась со счета даже Юлия 
Рыжкова, инструктор по вумбилдингу, основа-
тель женского центра «Гармония»:

– Наше здоровье – это прежде всего то, что делает нас жен-
щинами: сексуальность, сияющие от счастья глаза, гладкая 
кожа, наполненность любовью и энергией, – говорит Юлия. – 
Всё это не берется из ниоткуда, от одного лишь позитивного 
настроя: над женственностью в самом широком смысле это-
го слова надо работать. А вумбилдинг позволяет делать это 
максимально приятно.

– Эта методика всегда позиционировалась как способ на-
ладить интимную жизнь…

– Да, но ведь связь между качеством интимной жизни и здо-
ровьем – самая прямая. На вумбилдинге мы развиваем мыш-
цы по всей глубине вагинального канала и пробуждаем все 
эрогенные зоны. Вумбилдинг обучает осознанно управлять 
этими мышцами, делать мышечную волну, что даёт способ-
ность женщине и мужчине получать ярчайшие ощущения. В 
отношения возвращается желание, страсть, гармония, жен-
щина становится счастливой, повышается ее либидо, а оно 
напрямую связано с гормональным фоном. 

Когда мышцы активно работают, усиливается кровоток – 
мы все это знаем. Если речь идет о «мышцах любви», за 
счет улучшения кровотока получают усиленное питание все 
женские органы. И это тоже способствует решению многих 
проблем. 

– С возрастом многие женщины сталкиваются с деликат-
ными и довольно неприятными изменениями в интимной 
сфере...

– Они возникают тоже из-за ослабленных или атрофиро-
ванных мышц тазового дна. Тренированные мышцы – спаса-
тельный круг для таких женщин.

У возраста есть еще одна неприятная особенность – сни-
жение выработки женского гормона эстрогена, главного ис-
точника женственности. Мало эстрогена – мало коллагена: а 
это значит, что у нас появляются морщины, дряблость кожи, 
сухость в интимной зоне. Эстроген защищает кости: если его 
недостаточно, они становятся хрупкими. Сердце тоже страда-

ВУМБИЛДИНГ:
ОТПУСКАЕТСЯ
БЕЗ РЕЦЕПТА
«Представляешь, возникла одна 
деликатная проблема в женской сфере, и 
мне посоветовали тренировать интимные 
мышцы! Неужели это помогает?» – 
удивлялась коллега. 

ет от его недостатка, поэтому жизненно важно  позаботиться 
о достаточном присутствии эстрогена в организме.

Когда женщина сексуальна, когда она получает удоволь-
ствие от интимной жизни, ее тело работает как часы, и «вну-
тренний источник женственности» будет бить бесперебойно 
и в 30, и в 40, и в 50 лет. А это значит, что ее молодость прод-
лится на долгие годы.

Вумбилдинг помогает естественным образом сохранить 
женственность, красоту, свежесть, наполненность энерги-
ей. И всё это будет приятным бонусом к его главному плю-
су – возвращению радости и новым краскам в отношениях 
с любимым человеком. 

Тула, ул. Литейная, 4, тел. 8-910-583-18-81, vk.com/vumrizhkova, @yulia.vumclub.
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ДВЕ ВЕРЫ
В КРАСОТУ
Клиникой эстетической медицины
В. Н. Комаровой сегодня управляют 
две женщины - сама Вера Николаевна, 
известный косметолог, чье имя стало 
знаком качества, и ее дочь Вера 
Рыбалкина, финансист и бизнес-
стратег. Что происходит, когда 
объединяются две Веры, видят все 
пациенты клиники, которая является 
одной из самых известных в городе 
и входит в число лучших в России. О 
трендах бьюти-индустрии, людях без 
возраста, уникальных процедурах и 
правилах индивидуальности мама и дочь 
рассказали «Модному городу».

– Каковы сейчас основные тренды в 
красоте? И следуете ли Вы им безого-
ворочно, или у Вас есть свой взгляд, 
своя концепция?

Вера Комарова: – В наше время мож-
но на протяжении всей жизни оста-
ваться ageless – человеком без воз-
раста. Только молодость после 40-45 
лет – это не случайная удача и не пре-
словутая наследственность, а большой 
труд. И чем раньше вы начнете целе-
направленно работать над собой, тем 
более впечатляющих результатов до-
стигнете. 

Конечно, без помощи эстетиче-
ских процедур быть всегда молодой 
не удастся. Выраженность эффекта 
от бьюти-воздействия в значитель-
ной мере зависит от индивидуального 
биологического ресурса организма. То 
есть, чем ниже ваш биологический воз-
раст (он обычно отличается от паспорт-
ного в ту или другую сторону), тем луч-
ше клетки откликаются на стимуляцию 
и тем моложе вы выглядите. 

Поэтому в клинике мы предлагаем 
пациентам комплексный подход, на-
чиная с генетического паспорта, в ко-

тором отражено, например, какие про-
цедуры наиболее эффективны, а какие 
лучше не использовать. Таким образом 
мы можем получить максимум молодо-
сти от процедур анти-эйдж.

– Какие процедуры Вашей клиники 
можно назвать хитами, которые много 
лет пользуются спросом? И что ново-
го вы предлагаете своим клиенткам?

Вера Комарова: - Уникальные проце-
дуры и наша гордость – криолиполиз 
(аппаратная коррекция проблемных 
зон путем воздействия низких темпе-
ратур) и аппаратный лифтинг Ulthera, 
который дает невероятный эффект под-
тяжки кожи за одну процедуру. Ещё в 
данный момент ведём переговоры о 
покупке уникального аппарата для 
женского здоровья. Это будет бомба! 

По оснащенности кабинетов вы-
сокотехнологичным оборудованием, 
широкому спектру омолаживающих 
процедур и профессиональной под-
готовленности кадров наша клиника 
соответствует уровню ведущих голли-
вудских эстетических клиник. Мы по-
стоянно пополняем свой арсенал са-

мыми прогрессивными новинками в 
области аппаратной косметологии, ко-
торые сделали реальностью подтяжку 
лица и удаление избыточных жировых 
отложений без скальпеля и наркоза.

Вера Рыбалкина: – Наша клини-
ка работает уже 17 лет, и приятно, что 
есть клиенты, которые всё это время 
с нами. Да, многие время от времени 
хотят попробовать что-то новое где-
то в другом месте – это жизнь, но они 
возвращаются к нам. Как говорят наши 
клиенты, возвращаются потому, что у 
нас всегда неизменно высокое каче-
ство. Комарова – это залог того, что 
все будет сделано правильно. 

– Вера, Вы сразу понимали, что 
Ваша работа будет связана с клини-
кой мамы? 

В. Р. – Был период, когда мы с мамой 
росли в разных направлениях. Я закон-
чила вуз по финансовой специальности 
и какое-то время развивалась в этой 
сфере. Но затем постепенно интегри-
ровалась в работу клиники и сейчас 
очень рада, что я здесь.

Я занимаюсь направлением космети-
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ки, рекламой и массой других вопросов 
– направлений множество, и эта много-
задачность мне безумно нравится. Каж-
дый мой день не похож на предыдущий. 
Если сегодня я устала от финансовых во-
просов, завтра занимаюсь чем-то новым, 
и это держит в тонусе и не дает скучать.

– Какими успехами клиники Вы гор-
дитесь?

В. К.: - Недавно мы получили награду 
как лучшая клиника. Это было очень при-
ятно и неожиданно. Хотя скажу без лож-
ной скромности – во многих областях мы 
действительно лучшие. Сегодня клини-
ка предлагает все совершенные, высо-
коинтеллектуальные технологии, какие 
только есть в мире. Кроме того, мы сами 
создаем новые методики на основе тех 
препаратов, которые есть на рынке. Даже 
в кризис на многие наши процедуры – 
очередь. 

– Ваши взгляды на управление кли-
никой, ее развитие одинаковы? 

В. Р.: – У нас разные зоны ответствен-
ности, но одно направление, стратегия, 
которой мы следуем: всегда создавать 
качественный продукт. Когда я предла-
гаю внедрить что-то новое, это всегда 
обсуждается, и в итоге мы приходим к 
общему решению.

В. К.: – Наши сотрудники участву-
ют во всех крупных косметологических 
конгрессах, наши коллеги, ведущие ми-
ровые специалисты приезжают в нашу 
клинику для обмена опытом. Это позво-
ляет не только быть в курсе всех новых 
бьюти-тенденций, но и учиться на чу-
жих ошибках. Когда мы запускаем новую 
процедуру, мы знаем обо всех нюансах 
ее проведения, побочных эффектах. По-
этому и нежелательные последствия све-
дены к минимуму, а эффективность, на-
против, потрясающая.

– Чего хочет современная женщина 
от клиники косметологии? 

В. К.: – Темп современной жизни очень 
интенсивен, поэтому женщины хотят по-
лучить максимальный результат очень 
быстро. Но в случае с косметологией 
успех иногда требует больше времени, 
чем хочется.

Бывают и завышенные ожидания. На-
пример, многие приходят на криолипо-
лиз с целью похудеть. Нужно понимать, 
что, если вы корпулентная особа, про-
цедура не превратит вас в Твигги. Зато 
обязательно сократит несколько санти-
метров объема в проблемной зоне, на-
пример, в области талии или бедер, по-
зволив увереннее выглядеть в узких 
джинсах или маленьком черном платье.

– Красота – что Вы обе вкладыва-
ете в это понятие?

В. К.: – Я делю пациентов на два типа 
– люди до 40 лет и старше. Молодые 
чаще стремятся изменить внешность, 
надеясь на положительные переме-
ны в личной жизни и карьерный рост. 
Зрелая аудитория не желает мирить-
ся со старением, стремясь сохранить и 
улучшить то, что имеет. Пациенты всег-
да видят положительный эффект. 

С молодыми работать гораздо слож-
нее – у них зачастую нет четкого по-
нимания конечного результата. Напри-
мер, девушка хочет сделать губы, как у 
Анджелины Джоли. Но при этом не по-
нимает, что пухлый рот не подходит к 
пропорциям ее лица. В данной ситуа-
ции наша задача – рассказать о зако-
нах красоты и принципах восприятия 
внешности, предложив альтернатив-
ные методы коррекции. Как правило, 

в итоге удается достичь взаимопони-
мания и создать гармоничный образ. 

В. Р.: – Возможность отредактиро-
вать фото «до глянцевости» перед тем, 
как запостить его в соцсети, очень 
влияет на современного человека. По-
явилось даже такое расстройство, как 
дисмофофобия, когда люди серьезно 
обеспокоены незначительными дефек-
тами своего тела. Одни девушки «ре-
тачат» себя в FaceTune, другие при-
ходят к косметологу, чтобы сделать 
губы или скулы «как у того блогера». 
И появляются одинаковые, «пластмас-
совые» лица, на которых невозможно 
прочитать эмоции.  

Поэтому для меня красота – это гар-
моничность и индивидуальность, и в 
нашей работе самое главное – эту ин-
дивидуальность сохранить. Мы делаем  
человека красивым, но не среднеста-
тистическим.
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ОСЕННИЙ УХОД
ДЛЯ КОЖИ РУК 
Сухая кожа, трещинки, шелушение – осенью кожа рук страдает, 
ведь они открыты всем ветрам и холодам. Какие процедуры и 
косметика преобразят ваши ручки в этом сезоне, рассказывает 
Виктория Попова, креативный директор студии Pops Nails.

ВИКТОРИЯ ПОПОВА, 
креативный директор 
студии маникюра Pops Nails.

КРЕМ ДЛЯ РУК CLEARANCE
Этот эффективный крем для рук содержит защитные фильтры, осветляющие экстрак-

ты и компоненты, успокаивающие и омолаживающие кожу рук. Его формула уникаль-
на: она не содержит парафина, лаурилсульфата натрия (SLS) и минерального масла. 
Используйте его дважды в день или, как минимум, перед выходом на улицу, и кожа 
рук останется мягкой, нежной и будет надежно защищена от непогоды.

ГОРЯЧИЙ ПАРАФИН
Осенью, с наступлением холодов, очень 

популярной становится парафиновая 
ванночка – процедура, при которой руки 
или ноги погружаются в теплый парафин. 
Не только полезно, но и приятно! 

Горячий парафин безопасен благодаря 
низкой теплопроводности: он лишь по-
немногу отдает тепло и поэтому не об-
жигает. Температура кожи под парафи-
ном поднимается на 1-2 градуса, верхний 
слой cтановится мягче, поры открывают-
ся.

В результате теплового эффекта от па-
рафина из кожи выводятся токсины, что 
благотворно влияет на здоровье рук, их 
подвижность. И для кожи есть очевидная 
польза: при охлаждении парафин сжима-
ется, за счет чего кожа разглаживается и 
изчезают мелкие морщинки.

Горячий парафин подходит не всем. Его 
нежелательно использовать при каких-
либо кожных заболеваниях, при наличии 
новообразований, а также если есть про-
блемы с сердечно-сосудистой системой.

ХОЛОДНЫЙ ПАРАФИН
Холодный парафин не растапливается в специ-

альной ванночке. Специальный крем согревает руки 
с помощью температуры тела и поэтому не имеет вы-
шеперечисленных противопоказаний.

Максимальный эффект от процедуры можно по-
лучить, используя профессиональную косметику. В 
специальном наборе для холодной парафинотера-
пии ключевым средством является крем-парафин. 
Он хорошо увлажняет и смягчает, возвращает эла-
стичность и упругость кожи и имеет приятный запах.

МАСЛО ДЛЯ КУТИКУЛЫ
Это средство используется для увлажнения и укрепления ногтей и кутикул. В его 

состав входят эфирные масла и натуральные компоненты, которые помогают спра-
виться с многочисленными проблемами, в том числе сухостью кутикулы, трещина-

ми на ногтях.
Для мобильных и вечно занятых девушек придумано масло-карандаш. Его удоб-
но носить с собой в сумочке или держать под рукой в автомобиле. Благодаря до-
затору оно не протекает, тем самым не создает неудобств, как, например, масло с 

пипеткой.

Благодарим за помощь в подготовке материала 
Викторию Попову.  pops_nails_studio
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ФИТНЕС-КЛУБ «ВФОРМЕ»
ОТКРЫЛСЯ В ЗАРЕЧЬЕ

27 сентября открылся новый фитнес-клуб «ВФорме» в Заречье – 
на ул. М. Горького, 10-д. Это уже четвертый клуб в городе и ше-
стой – в сети. 
На праздник пришло огромное количество тех, кто ждал откры-
тия клуба: многие зареченцы уже купили клубные карты, а многие 
сделали это прямо во время мероприятия. 
Гостей ждала насыщенная программа: знакомство с тренерами 
клуба и их показательные выступления, детская анимация и ак-
вагрим, командные эстафеты и индивидуальные состязания на 
силу и выносливость.  
По традиции «ВФорме» всегда дарит на своих праздниках мно-
го подарков, и открытие клуба в Заречье не стало исключением. В 
лотерее выиграл практически каждый: клуб разыграл несколько 
десятков фирменных спортивных бутылок, спортивное питание, 
сертификаты от партнеров. А наиболее желанными призами ста-
ли клубные карты – на 3, 6 и 12 месяцев. Самые удачливые гости 
теперь смогут заниматься весь год совершенно бесплатно.  
Новый клуб «ВФорме» – это большой тренажерный зал с совре-
менным оборудованием и панорамными окнами и комфортные 
залы для групповых занятий. Тренировки – на любой вкус, воз-
раст, уровень подготовки и темперамент: от йоги до силовых, от 
танцев до борьбы. В клубе работают и детские секции: тхэквондо, 
танцы и другие.
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Тула, ул. Максима Горького, 10д, тел. +7(4872)28-05-09.
Ул. Демонстрации, 10б, ТЦ «Талисман», 3-й этаж, тел. +7(4872)58-06-09.
ЖК «Зеленстрой», Калужское ш., 1а,
ТРЦ «Платоновский Лес», 4-й этаж, тел. +7(4872)28-06-09.
Ул. Ложевая, 122, ТЦ «Милан», 4-й этаж, тел. +7(4872)28-08-09.
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ДЕТСКАЯ ФУТБОЛЬНАЯ ШКОЛА «ДРИМ ТИМ»

Предварительная запись по тел.  +7 953 971-90-60         

Подробная информация на сайте www.footballdreamteam.com

      footballschool_tula      fsdreamteam71

НА ФУТБОЛ С 3 ЛЕТ – В DREAM TEAM!
Если вы хотите, чтобы ваш ребенок 
рос физически развитым, здоровым, 
выносливым, запишите его на футбол. 
Чтобы он научился работать в команде, 
общаться, правильно взаимодействовать 
с людьми, добиваться своих целей, 
приходите на футбол в школы «Дрим Тим».

Н 
ачать заниматься 
футболом никогда не 
рано: уже с трех лет 
дети способны усво-
ить основы и прин-
ципы игры, а главное, 

делают это с удовольствием, потому что 
игровой процесс – то, что в этом возрас-
те для них наиболее привлекательно и ин-
тересно. В школах футбола Dream Team в 
футбол играют малыши с 3 лет. Как про-
ходит обучение, кто работает с детьми и 
где они могут продемонстрировать свое 
мастерство, рассказывает Дарья Мотохи-
на, руководитель сети школ «Дрим Тим».

– Футбол направлен на развитие не 
только физических данных и командных 
навыков, но и личностных качеств. За-
нятия футболом формируют силу воли, 
спортивный дух. Это постоянная физиче-
ская нагрузка, правильный круг общения 
и полезное хобби, которое не оставляет 
времени на ненужные увлечения.

– Дарья, не слишком ли рано зани-
маться футболом с трех лет?

– Набор групп с 3 лет обоснован: дети 
постепенно, в доступной игровой форме 
вступают в спортивную жизнь, которая 
дальше пойдет с ними бок о бок. В лю-
бом случае на бесплатной пробной тре-
нировке педагог оценит, готов ли ребенок 
к футболу или стоит прийти чуть позже. 

– Кто в школах «Дрим Тим» занима-
ется с детьми? 

– Наши тренеры – люди со спортивным 
прошлым или настоящим. И все – про-
фессионалы своего дела, люди, знающие 
не только игру, но и детскую психологию. 
Они умеют мотивировать ребенка, заин-
тересовать его футболом. Один из на-
ших педагогов – Сергей Авакьян, тренер  
юниорской команды донецкого «Шахте-

ра». Это специалист с большим опытом, 
который за одну тренировку может уви-
деть потенциал ребенка: получится ли из 
него великий спортсмен, или футбол про-
сто поможет ему правильно развиваться. 

– Ученики ваших школ участвуют в со-
ревнованиях?

– Да, в «Дрим Тим» проводятся турни-
ры как внутри каждого филиала и среди 
всех филиалов сети, так и с привлечени-
ем других команд Тулы и области. У детей 
есть возможность играть, соперничать, и в 
этой конкуренции рождается стимул расти, 
развиваться, становиться сильнее. Ребята 
мотивированы играть как можно лучше на 
тренировках, чтобы участвовать в город-
ских и областных турнирах, выезжать в 
другие города – наши спортсмены играли 
с юниорскими составами таких клубов, как 
«Локомотив», «Спартак», «Динамо». Также 
наши юные воспитанники выступают в та-
ких форматах, как моно- и стереофутбол, 
когда игра идет один на один или два на 
два, и занимают первые и вторые места на 
городских и областных турнирах.

– Многие родители мечтают, чтобы их 
дети стали великими спортсменами. Вы 
можете в этом помочь?

– Нужно понимать, что в футбольные 
академии не принимают детей «с ули-
цы», не владеющих техниками и тактика-
ми игры. Мы готовы дать качественную 
начальную подготовку к профессио-
нальному будущему, сформировать 
нужные спортивные качества и пере-
дать юного спортсмена сильнейшим 
педагогам.

Сейчас в наших школах занимается 
более 200 детей, филиалы есть во всех 
районах Тулы. Развиваем свою сеть и 
в области, чтобы футбол был доступен 
ребятам и в районах: у «Дрим Тим» есть 
филиалы в пос. Ленинский, Рождествен-
ский, Барсуки, Рассвет, в ближайшее 
время откроются школы в Зайцево, уже 
начали работать школы в Веневе и Ще-
кино. «Дрим Тим» работают круглый год, 
включая летние месяцы. Набор в школу 
ведется постоянно.

ДАРЬЯ МОТОХИНА,
руководитель сети 
школ Dream Team:





№123/октябрь 2019  КРАСОТА

ТУЛЬСКИЙ ТЕННИСНЫЙ ЦЕНТР

Тула, пр. Ленина, 87, Центральный стадион «ФК Арсенал».

Тел.: +7 953 184-78-83, 70-05-54.  теннисцентр.рф         

      tenniscenter2008          tennis.center.2008          tula_tennis_centre           Centre_court93

ТЕННИС – СПОРТ 
ПОБЕДИТЕЛЕЙ
Хотите раскрыть в ребёнке спортивные 
таланты или просто привить ему 
любовь к спорту, помочь стать сильным, 
выносливым и здоровым? Приводите его 
на занятия большим теннисом!

Тульский теннисный центр им. Романа и Анны Сокол – веду-
щая теннисная школа в Тульской области. Теннисный центр был 
открыт в 2008 году, и с его появлением количество занимаю-
щихся растёт с каждым годом.

Под руководством квалифицированного тренерского состава 
ведётся обучение детей и взрослых.

Среди воспитанников Тульского теннисного центра есть чем-
пионы России ,многократные победители европейских и всерос-
сийских соревнований.

Команда опытных тренеров приглашает всех желающих на 
занятия в спортивные, оздоровительные и общеразвивающие 
группы. Центр предлагает 6 открытых кортов и 3 крытых – для 
игры в дождь и холода. 

Теннис поможет вам быть здоровыми и красивыми. Более того, 
теннисный корт и теннисный клуб – отличное место для зна-
комств. 

Большой теннис – это спорт для сильных и умных. Сделайте ваш 
первый шаг в удивительный мир тенниса вместе с нами!





ВСЕВОЛОД ТАТАРИНОВ, 
президент АPI, бизнес-тренер.

Добрый день, дорогие друзья! Почему-то на память пришли 
слова допотопной песни: «Вот и лето прошло, словно и не 
бывало». К чему бы это? Ах да, осень же уже бесповоротно 
заняла позицию. А за ней будет зима. А уж потом долгожданная 
весна… Так уж в природе заведено: ничто не вечно, все меняется. 
А у людей?

ДЕТИ И РОДИТЕЛИ:
РУССКАЯ РУЛЕТКА

Да все так же, как и в приро-
де. Все меняется.

Мы разобрали в предыду-
щем номере нарушение «кру-
гов приоритетности» в первом 
круге. Пытливые умы смогли 
почерпнуть приличное коли-
чество трансцендентных зна-
ний для получения частички 
персонального счастья.

Кто не в курсе, найдите на 
портале myslo.ru его элек-
тронную версию и добавьте в 
свою сокровищницу жизнен-
ной мудрости все мои статьи. 
Если даже не поумнеете, под-
нимите настроение;).

Итак, второй круг приори-
тетности. 

Для человеческого суще-
ства в процессе его младен-
чества и ранней юности, ко-
торые почему-то захотелось 
сравнить с ранней весной, 
главными являются родители.

В этом возрасте ответ-
ственность за то, чтобы самы-
ми главными во втором круге 
были родители, несут ответ-
ственность САМИ РОДИТЕЛИ.

Это означает, что когда ро-
дители охотно отдают нео-
крепшее сознание ребенка на 
растерзание интернетов, дет-
ского сада и школы, происхо-
дит «русская рулетка».

Я серьезно. В это время 
формируется модель, которая 
будет неудержимо повторена 
в нескольких поколениях. Я 
согласен, что для некоторых 
детей, беря во внимание их 
родителей, это просто спасе-
ние. Однако здесь мы подра-
зумеваем нормальных, адек-
ватных людей с семейными 
устоями.

Если в это время для ребен-
ка родители теряют свой ав-
торитет, их чада обязательно 
наберутся ментальных «блох» 
на стороне. Что, как мы и го-
ворили, - настоящая «русская 
рулетка».

Для марсиан напоминаю, 
что у нас на планете Земля 
есть устойчивое выражение 
«русская рулетка»: когда в ба-
рабане пистолета находится 
один боевой патрон и, произ-

вольно раскручивая его, ми-
лые люди пускают оружие по 
кругу, каждый раз направляя 
его себе в висок и передавая 
следующему счастливчику, – 
если, конечно, повезет пере-
дать.

Занятие высокоинтеллек-
туальное и крайне веселое. В 
России-матушке оно называ-
ется «гусарская рулетка» по 
причине того, что  именно так 
«баловались» гусары, а в мире 
– «русская рулетка», ибо не 
понимали всякие французы в 
родах войск и в чинах, для них 
все русские были… русскими. 
Пардоньте за «оффтопчик», и 
готов продолжить.

До того момента, пока ребе-
нок не вырос настолько, чтобы 
жениться или выйти замуж, во 
втором круге приоритетности 
находятся родители.

Когда же естественное та-
инство произойдет, и отпрыск 
станет настолько взрослым, 
чтобы завести свою семью, 
родители плавно «переезжа-
ют» в третий круг приоритет-

ности, уступив свое место су-
пругу или супруге.

И вот на этом месте обыч-
но и возникают всякие «тре-
шаки», когда теща, свекровь и 
реже свекор или тесть пытают-
ся залезть третьим лишним в 
«супружеское ложе» выросших 
детей, что неминуемо приво-
дит к разделению неокрепшей 
ячейки общества и последу-
ющему страданию всех фигу-
рантов этого безобразия.

Ибо семья, как атом, неде-
лима).

А как говорится в книге книг, 
«всякое царство, разделив-
шееся само в себе, опустеет; и 
всякий город или дом, разде-
лившийся сам в себе, не усто-
ит» (Мф.12.25). Что тут скажешь?

В общем, резюмирую. Роди-
тели, воспитывайте детей во-
время, а потом не лезьте в их 
личную жизнь, когда Вас не 
просят. ТЧК.

Нарушение этого нехитро-
го закона всегда приносит 
страдания. А как завещал то-
варищ Будда, «Человеческое 
существо стремится к удо-
вольствиям и избегает стра-
дания». Следовательно, нуж-
но включать разум и не делать 
того, что опустит и вас, и ваших 
чад в пучину страдания.

В следующем бомбическом 
разборе эпических фейлов мы 
увидим,  к чему приводит на-
рушение третьего круга при-
оритетности.

Внимание! Людям со слабой 
психикой и марсианам статью 
в следующем номере журна-
ла «Модный город» не читать! 
А с вами, дорогие мои, я не-
охотно прощаюсь и уже начи-
наю скучать…

БИЗНЕС  №122/сентябрь 2019
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КОМПЬЮТЕРНАЯ АКАДЕМИЯ 
РУБИКОН: СТАРТ В IT-БУДУЩЕЕ
Прогресс идет вперед. И цифровые технологии 
окружают нас здесь и сейчас. Чтобы свободно 
чувствовать себя в digital-пространстве, современным 
детям необходимы новые знания и навыки, которые они 
могут применять уже сегодня.

Д иректор Компьютер-
ной Академии РУБИ-
КОН Светлана Сави-
на тесно знакома с 
IT-образованием. Не-
сколько лет назад она 

прошла обучение на компьютерных кур-
сах и поняла, что система обучения в 
сфере информационных технологий не-
совершенна. Светлана решила изменить 
ситуацию, совершив настоящий прорыв!

Сегодня РУБИКОН– востребованная 
и перспективная компьютерная акаде-
мия. Здесь взрослые и дети получают 
комплексное IT-образование, осваивая 
самые передовые технологии: програм-
мирование, создание сайтов, разработ-
ка компьютерных игр, роботоинженерия, 
2D и 3D-графика, фото- и видеомонтаж, 
анимация, школа блогера.

ПЕРЕЙТИ РУБИКОН
Рубикон – это река, которую перешел 

Юлий Цезарь, чтобы выиграть битву 
за Рим. Фраза «перейти рубикон» ста-
ла крылатой и означает сделать реши-
тельный бесповоротный шаг, преодо-
леть «точку невозврата». В Академии 
РУБИКОН мы даем импульс к началу 
новой жизни. Взрослые студенты полу-
чают востребованные профессии в сфе-
ре IT и становятся высококонкурентными 
специалистами, а дети 7-16 лет поэтап-
но овладевают актуальными знаниями 
и навыками, которые собирают воедино 
как кубик Рубика. Они станут надежным 
подспорьем для обучения в школе и для 
успешного будущего. И действительно, 
главное отличие Академии РУБИКОН – 
возможность сделать осознанный выбор.

ДЕЛАЙ ВЫБОР!
– Обычно в компьютерных школах де-

тям предлагают изучать все направле-
ния, без учета индивидуальных особен-
ностей ребенка. Мы пошли по другому 
пути – разработали уникальную блочно-
модульную систему обучения, в которой 

главным критерием выбора программы 
являются особенности и склонности 
каждого студента, – рассказывает Свет-
лана Савина. – Наша образовательная 
система учитывает требования компа-
ний-работодателей на рынке труда и 
одобрена Министерством образования 
Тульской области.

В Академии РУБИКОН студенты изу-
чают все направления логично и после-
довательно. Только такой подход обе-
спечивает успешное профессиональное 
будущее.

ОБУЧЕНИЕ В АКАДЕМИИ
ПОЭТАПНОЕ:

1. Студент знакомится с ведущими IT- 
направлениями, закладывает базу про-
ектного мышления и выбирает вектор 
дальнейшего развития.

2. Студент выбирает профиль обуче-
ния: программирование, роботоинжене-
рия или дизайн – и оттачивает навыки.

3. Студент выбирает узкое направле-
ние обучения и совершенствует умения, 
углубляя их и получая профессиональ-
ные IT-навыки.

4. Студент получает уникальный шанс 
пройти стажировку в IT-компании и вы-
полнить реальные проекты.

РУБИКОН – мультивендорная акаде-
мия.

В процессе обучения мы выдаем офи-
циальные международные сертифика-
ты от мировых IT-гигантов Microsoft и 
Adobe. Мы помогаем нашим студентам 
с трудоустройством, так как сотруднича-
ем со многими российскими и междуна-
родными компаниями. 

В среднем 3 из 10 учеников получают 
работу в престижных организациях. Это 
отличный показатель.

80% ИТ-ПРАКТИКИ!
Одна из ключевых особенностей обу-

чения в Академии РУБИКОН – все зна-
ния студенты закрепляют на практике, 
разрабатывают проекты, которые в бу-

ДИРЕКТОР КОМПЬЮТЕРНОЙ АКАДЕМИИ 
РУБИКОН СВЕТЛАНА САВИНА. 

дущем могут стать частью профессио-
нального портфолио.

Студенты Компьютерной Академии 
РУБИКОН постоянно принимают участие 
в конкурсах, олимпиадах и хакатонах. У 
нас за плечами успешные выступления 
на TulaHack 2018, TulaHack 2019, победа 
в конкурсе Tula Web Hack, участие в Меж-
дународной сертификационной олимпи-
аде «Траектория будущего», чемпионате 
мира по робототехнике IRС Inetrnational, 
региональных и областных конкурсах по 
программированию, дизайну, роботоин-
женерии.

В прошлом году наши учащиеся школь-
ного возраста впервые соревновались в 
хакатоне наравне со студентами коллед-
жей и ВУЗов. Команды в течение 72 часов 
в режиме нон-стоп разрабатывали раз-
личные программные продукты. Среди 13 
команд, состоящих из опытных разработ-
чиков, наши ученики 14-16 лет завоевали 
2 место, а ребята 12-13 лет заняли 4 место. 
Достойный результат!
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ТУЛА, УЛ. ЕПИФАНСКАЯ, 54, ТЕЛ. 8 (4872) 71-11-17,

НОВОМОСКОВСК, УЛ. БЕРЕЗОВАЯ, 21, ТЕЛ. 8 (905) 622-58-82.

Компьютерная Академия РУБИКОН
обучает студентов 7-16 лет по следующим 

направлениям:
• Компьютерная графика и web-дизайн

• Разработка компьютерных игр
• Создание сайтов

• Программирование
• Робототехника

• Английский язык
• Тренинги Soft Skills. Количество мест ограничено!

Еще один повод для гордости – олим-
пиада «Траектория будущего». Это все-
российское сертификационное сорев-
нование среди школьников и студентов 
по различным IT-компетенциям. На фи-
нальный этап, который проходил в Мо-
скве, из Академии РУБИКОН приехали 
14 человек. Наши студенты заняли весь 
пьедестал – 1, 2 и 3 места – в номинации 
Adobe Illustrator, 3 место в номинациях 
Adobe Photoshop и Робототехника. По 
итогам данного конкурса наших ребят 
пригласили на чемпионат мира по ро-
бототехнике.

ПЕРЕНИМАЕМ МИРОВОЙ ОПЫТ
Многие ребята знают о работе айтиш-

ников только понаслышке. Мы считаем: 
чтобы полностью понять специфику их 
деятельности, необходимо полное по-
гружение. Студенты Академии РУБИ-
КОН ездят на экскурсии в IT-корпорации 
международного уровня. Впервые в Туле 
мы организовали поездки в Москов-
ские офисы «Яндекс», Mail.Ru Group и 
Microsoft. Также побывали в технопарке 
Сколково, компании Adventum. С млад-
шими студентами посетили киностудию 
«Союзмультфильм», Музей восстания ма-
шин.

На летних и зимних каникулах в Ака-
демии РУБИКОН для детей проходят 
IT мастер-классы, на которых ребята 
прокачивают логику и алгоритмиче-
ское мышление, конструируют уникаль-
ные модели роботов и, как настоящие 
программисты, создают сайты на язы-
ке HTML. 

ВАШ РЕБЕНОК МЕЧТАЕТ
ПОСТУПИТЬ В ТУЛГУ? 

Компьютерная Академия РУБИКОН 
тесно сотрудничает с Тульским государ-
ственным университетом. Для учащихся 
10-11 классов мы проводим совместный 
конкурс «Рубитех», победа в котором 
дает право на получение дополнитель-
ных баллов для поступления в Институт 
прикладной математики и компьютерных 
наук ТулГУ.

В СЕНТЯБРЕ — В НОВОМОСКОВСКЕ!
В сентябре Компьютерная Академия РУБИКОН расширяет географию и откры-

вает филиал в Новомосковске. Теперь азы программирования, 3D-моделирования, 
разработки игр и графического дизайна станут еще доступнее. И, кто знает, может 
именно ваш ребенок станет новым Биллом Гейтсом или Стивом Джобсом.
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ПОЧЕМУ УПАЛИ 
ВАШИ ПРОДАЖИ
И ЧТО ДЕЛАТЬ?

Н 
а самом деле рынок 
— это «живой ор-
ганизм», и к любой 
рыночной ситуации 
компания должна 
адаптироваться и 

делать это незамедлительно. Итак, вот 
на что в первую очередь надо обратить 
внимание на примере розничного ма-
газина:

1. Проанализировать входящий поток 
клиентов сейчас и год назад. Если кли-
ентов стало больше, а продажи упали, 
значит, вы привлекаете не ту аудиторию. 
Если клиентов осталось то же самое ко-
личество, значит, причина падения про-
даж не в количестве посетителей. Если 
их стало меньше, возможно, это одна из 
ключевых точек падения продаж, и надо 
работать над ее исправлением, а именно 
над лидогенерацией. Тут появится про-
блема у компаний, которые находятся в 
торговых центрах, так как влиять на ка-
чество и количество трафика, который 
привлекается самим ТЦ, они не могут, 
и им придется использовать принципи-
ально другие решения данного вопроса.

2. Далее анализируем конверсию – 
сколько посетителей в итоге совершили 
покупку. Если конверсия упала, значит, 
дело в качестве работы продавцов, мер-

чендайзинге и товарной матрице. И сно-
ва вы уже понимаете, на каких направле-
ниях сосредоточить свои усилия.

3. Если количество посетителей и кон-
версия не изменились по сравнению с 
прошлым годом, а продажи все равно 
упали, тогда следует обратить внимание 
на средний чек – среднюю сумму, кото-
рую один клиент тратит в вашем мага-
зине. Скорее всего упал именно он. Для 
увеличения среднего чека нужно обра-
тить внимание на широту ассортимента, 
наличие дополняющих товаров, а также 
качество работы продавцов в соответ-
ствии с технологией продаж магазина 
и умение предлагать дополняющие то-
вары.

4. Обязательно рассчитайте стоимость 
привлечения одного покупателя. На этом 
этапе вы поймете, что далеко не все про-
дажи, которые вы совершаете, для вас 
выгодны. 

Давайте посчитаем на примере. Ма-
газин площадью 100 кв. м находится в 
ТЦ. На привлечение покупателя влияет 
сам ТЦ, качество работы продавцов, ре-
клама. Магазин платит аренду 200 000 
рублей в месяц,  на рекламу тратит 50 
000 рублей в месяц, на зарплату про-
давцов – 100 000 рублей в месяц. Ито-

СЕРГЕЙ ВОРОНИН – ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ 
МАРКЕТОЛОГ, ЭКСПЕРТ В ОБЛАСТИ 
МАРКЕТИНГА, РЕКЛАМЫ, ПРОДАЖ 
И ПРОДВИЖЕНИЯ, ОСНОВАТЕЛЬ 
МАРКЕТИНГОВОЙ КОМПАНИИ «ВОРОНКА». 
WWW.VORONKAMARKETING.RU

Начиная с мая 2019 года многие 
компании по всей стране фиксируют 
падение объемов продаж от 20 до 
50% по сравнению с прошлым годом. 
Очевидно, падение покупательской 
способности населения связано с 
внешними факторами, на которые 
бизнес не в силах повлиять. И, 
конечно, это касается не всех бизнес-
направлений, где-то дела наоборот 
улучшились, и это нормальное 
явление. Но что делать тем, у кого 
продажи упали?  

го расходы на привлечение – 350 000 
рублей в месяц. 

В среднем в магазине 10 покупателей 
в день, или 300 в месяц. Получается, что 
стоимость привлечения одного клиента 
350 000/300=1 166 рублей. Допустим, 
что наценка на товар 100%, то есть при 
закупке товара за 1000 руб. его рознич-
ная цена – 2000 р. Учитывая затраты на 
привлечение покупателя, продавать то-
вар за 2000 такому магазину невыгод-
но. Все товары в этом магазине, принося-
щие прибыль, должны стоить более чем 
2 166 рублей. 

Что делать? Есть два варианта:
1. Выводить из ассортимента все това-

ры дешевле 2 166 рублей.
2. В случае, если продаются только де-

шевые товары, увеличивать количество 
посетителей и конверсию в несколько 
раз.

Показатель стоимости привлечения 
покупателя очень важен для того, чтобы 
не «толочь воду в ступе», а работать на 
результат.

Теперь вы знаете несколько ключевых 
показателей, которые можно посчитать и, 
отталкиваясь от которых, можно пытаться 
управлять маркетингом в своем бизнесе. 

Ну что, капитан! Хватит смотреть, как 
твой корабль тонет, теперь у тебя поя-
вились шансы его спасти. Вперед!
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Соцсети – самый быстрый, простой и бесплатный способ 

рассказать аудитории о своем бизнесе, оповестить о 

скидках и акциях, пригласить на новые процедуры. Наш 

приглашенный редактор Ирина Гридасова рассказала 

о своем опыте создания и ведения бизнес-аккаунта в 

Инстаграме.

В Инстаграме с 2015 года | 2300 подписчиков | 278 публикаций

СЛАВА БЛОГУ: @TALISIYA_TULA

больше всего подписчиков. Значит, есть 
спрос.

– Как вы наращиваете количество 
подписок?

– Это происходит естественным пу-
тем. На нас подписаны многие наши 
клиенты, плюс люди приходят на новые 
публикации. Платными услугами по на-
крутке подписчиков не пользуемся.

– Часто выкладываете новые по-
сты?

– Когда для них есть информацион-
ный повод – появилась новая проце-
дура, начала действовать акция, про-
изошло что-то новое в нашей клинике 
или хотим пригласить клиентов на 
какое-то событие. Стараемся оформ-
лять посты в единой стилистике, чтобы 
аккаунт выглядел гармонично. 

– Какие посты собирают больше 
всего просмотров?

– Все, что связано с нашей рабо-
той. Хорошо смотрят те публикации, 
в которых мы рассказываем о нашей 
учебе, семинарах, мастер-классах, о 
жизни клиники, о наших сотрудниках. 
Что-то личное более всего привлекает 
людей: например, за последнее вре-
мя самым популярным стал пост, в ко-
тором сотрудники поздравили меня с 
днем рождения. 

– Инстаграм приводит клиентов?
– Недавно я консультировалась с 

московским бизнес-аналитиком, ко-
торый проводил исследование эффек-
тивности рекламы для таких центров, 
как наш. Его вердикт: больше всего 
клиентов приводит сарафанное ра-
дио. И я это тоже знаю. 

Но развивать Инстаграм нужно, что-
бы и он стал эффективным инструмен-
том продаж, и мы этим занимаемся. Как 
говорится, сначала ты работаешь на 
Инстаграм, и только потом он начина-
ет работать на тебя.

– Хейтеры у вас есть?
– Ни одного (смеется). Как ни странно, 

у нас в Инстаграме пока не было ни од-
ного негативного комментария. Пациен-
ты, которые хотят оставить отзыв, дела-
ют это на сайте, и мы отвечаем каждому. 

– Дайте три совета тем, кто тоже хо-
чет продвигать свой бизнес в Инста-
граме. Что важно?

– Качественные фотографии – это 
раз. Хорошее оборудование для съе-
мок – два. И регулярность: чем чаще 
ты пишешь, тем больше тебя смотрят.

– Ирина Евгеньевна, когда у «Та-
лисии» появился свой аккаунт в Ин-
стаграме?

– Когда мы открылись, я даже не ду-
мала о продвижении клиники в соц-
сетях. Аккаунт в Инстаграме появился 
значительно позже, когда увлечение 
им стало всеобщим. Но мое отношение 
к нему неоднозначно. То, что я вижу в 
большинстве аккаунтов, мне не нра-
вится. И мне неинтересно «подсматри-
вать» за чужой жизнью, просто нет на 
это времени. Но залог успешного раз-
вития бизнеса – когда ты делаешь не 
только то, что нравится тебе, но и то, 
что нужно людям. Это удобный способ 
оповестить клиентов о скидках, рас-
сказать о новой услуге, препарате, по-
делиться новостями о том, где мы учи-
лись и что предлагаем.  

У нас есть аккаунты и в других соц-
сетях (ВКонтакте, Фейсбук), контент в 
них одинаковый, но в Инстаграме у нас 
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ГОВОРИ СВОБОДНО!

К 
луб «Успешный оратор» 
–открытая площадка 
в Туле, где можно по-
лучить полноценный 
опыт для работы со 
своей речью. Я пооб-

щалась с Еленой Крутоверцевой – соз-
дателем клуба, тренером по ораторско-
му мастерству, искусству коммуникации и 
узнала, почему клуб популярен.

– Откуда появилась идея клуба?
– С 2011 года я веду авторский тренинг 

по ораторскому мастерству и успешно 
преподаю его около 8 лет. По окончании 
тренинга часто я слышу от своих выпуск-
ников, что им мало знаний, мало практи-
ки, и они хотят еще и еще. Долго думала, 
как найти именно тот формат, в котором 
было бы интересно и полезно ребятам 
практиковать свои навыки и развивать-
ся. И нашла! Решила создать практиче-
скую площадку для каждого желающе-
го, чтобы можно было попробовать себя 
в качестве оратора или усовершенство-
вать свои ораторские способности.

– Чем отличаются встречи в клубе от 
обычных уроков ораторского мастерства?

– Отличие в том, что в клубе ребята не 
проходят теоретические упражнения – 
только практика и проработка своих ора-
торских способностей! Я записываю все 
выступления на видео, чтобы потом мож-
но было проанализировать и со временем 
увидеть изменения в своих выступлениях.

КАТЯ ИСАЕВА,
ведущая мероприятий. PROведение 

важных мероприятий по всему МИРУ.
Заряжай на праздник!

8-960-612-94-25

– В чем смысл клуба и кто может туда 
приходить?

– Основная задача клуба – это созда-
ние практической площадки. Безопасная 
площадка – это самое важное. Тут можно 
ошибаться, экспериментировать, рабо-
тать со своим внутренним страхом и вол-
нением! Каждый, кто приходит на встречу 
клуба, помогает тому, кто выступает, ведь 
обратная связь от участника – это боль-
шая помощь и вклад в развитие!

В октябре клубу исполняется год, а ко-
личество участников с каждом разом все 
больше. Приходят не только выпускники, 
но и люди, которые узнали о клубе че-
рез знакомых или интернет. Искренность, 
живое общение и высокая практичность, 
которая применяется здесь и сейчас, – 
вот ценность клуба «Успешный оратор»!
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10 ФАКТОВ
о «Талисии»

Центр эстетической 
медицины «Талисия» был 
создан Ириной Гридасовой, 
которая на тот момент уже 
была известным в Туле 
врачом-косметологом. 
Самыми интересными 
фактами о своем бизнесе 
Ирина Евгеньевна 
поделилась с «Модным 
городом».
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1 
В ЭТОМ ГОДУ «ТАЛИСИИ» 

ИСПОЛНИЛОСЬ 7 ЛЕТ
Есть мнение, что нужно ме-
нять работу раз в семь лет. 
На тот момент, в 2012 году, 
я как раз семь лет отрабо-
тала на своем предыдущем 
месте и накопила опреде-
ленный багаж идей, кото-
рые хотела реализовать, 
чтобы быть более эффек-
тивной и приносить боль-

ше пользы. Было четкое по-
нимание, что сделать это 
можно лишь в условиях 

собственной клиники, где 
я могу внедрять ту концеп-
цию, оборудование, мето-
дики, которые считаю пра-
вильными. Конечно, очень 
боялась, переживала, что 
окажусь не права, но про-
шедшие годы доказали об-
ратное. «Талисия» находит-
ся в постоянном развитии, 

а количество довольных 
клиентов растет.

2 
НАЗВАНИЕ С ИСТОРИЕЙ
Пожалуй, самый часто за-
даваемый вопрос связан с 
названием нашего центра. 
Откуда взялось название? 
«Талисия» – это сочетание 

имён моих дочерей, Таисии и 
Лии. Идею подала Лия, когда 

ей было 9 лет. 
Маркетологи не раз говори-
ли мне, что название должно 
быть другим, из него долж-

но быть понятно, чем клини-
ка занимается. Но на момент 

создания центра у меня, 
во-первых, не было особых 

знаний в нейминге, а во-
вторых, я не хотела дублиро-

вать другие бренды, чтобы 
не столкнуться с судебны-

ми разбирательствами. «Та-
лисия» – наше собственное 
изобретение, поэтому в при-
своении чужого имени нас 

никто не обвинит. И наше на-
звание никто уже не исполь-
зует: мы запатентовали свой 

бренд.

3 
АВТОРСКИЕ ПРОТОКОЛЫ 

ПРОЦЕДУР
По многим эстетическим 
проблемам в «Талисии» 
выработаны свои, очень 

успешные протоколы про-
ведения процедур. Напри-
мер, для лечения  пигмен-

тации, рубцов, угревой 
болезни, для лифтинга, 

кожи мы применяем сочета-
ние собственных методик, 

которое позволяет добить-
ся максимального эффекта. 
И таких протоколов у нас 

много.

4
НОВИНКИ ОТ МИРОВЫХ 

ЭКСПЕРТОВ
Я и мои врачи постоянно 

ездим учиться, часто 
бываем на зарубежных 

конференциях, и о 
новых изобретениях в 
косметологии узнаем 
от ведущих экспертов. 

Мы не применяем 
«раскрученные» препараты 

или оборудование 
только потому, что это 
сейчас в моде, – нет, 
мы ориентируемся на 

мировые тренды и мнение 
профессионалов с мировым 
именем. И, как показывает 
практика, это правильное 

решение.

5 
ТЫСЯЧИ КЛИЕНТОВ

За 7 лет клиентами центра 
«Талисия» стали 6000 

человек. Мы очень ценим 
такое доверие, поэтому 

совершенствуемся каждый 
день.

6 
ЭКСКЛЮЗИВНЫЕ ПРОЦЕ-

ДУРЫ

Лазерная процедура 
MonaLisaTouch, представ-

ленная в нашем центре, 
настолько редко встреча-
ется в России, что одна из 
клиенток приезжает к нам 
за 6439 км из города Ана-

дырь.

7 
ГЕОГРАФИЯ КЛИЕНТОВ

Клиентами «Талисии» 
являются граждане более 
чем 15 стран мира, среди 

которых Испания, Канада, 
Черногория, Турция, 

Индия, Германия, Грузия, 
США, Молдавия, Венгрия, 

Марокко, Италия, Норвегия, 
Швеция, Израиль и многие 

другие. 

8 
ОБУЧЕНИЕ ПО ВСЕМУ 

МИРУ
В любой профессии нужно 
постоянно обновлять зна-

ния, а в медицине без этого 
просто невозможно эффек-
тивно работать. Все наши 
доктора постоянно учат-

ся, осваивают новые техни-
ки, препараты, процедуры. 
Прошлым летом мы прошли 
обучение в школе «Anti-Age 
Expert – продвинутый уро-
вень». Мы стали участника-
ми проекта «Грант в Шко-

ле профессора Юцковской», 
где изучали самые эффек-
тивные на данный момент 

техники комплексного омо-
ложения лучшими препара-

тами, представленными в 
России. На конгрессе «Юж-
ное созвездие. Союз здо-
ровья и красоты» лидеры 

эстетической медицины по-
делились с нами своими

открытиями и достижения-
ми, представили новые на-

правления и самые
востребованные методики. 
В январе мы побывали на 

ежегодном Всемирном кон-
грессе пластических хирур-
гов и дерматологов IMCAS 
2019 в Париже. В февра-

ле – на саммите россий-
ских экспертов MARXS 2019. 

В апреле – на 3-дневном 
мастер-классе доктора Та-
тьяны Павичич в Мюнхене. 

Дважды за этот год повыша-
ли квалификацию в Школе 
профессора Юцковской. А 
в сентябре прошли обуча-
ющий курс «Комплексные 

программы для коррекции 
различных типов старе-

ния на аппарате Fotona SP 
Dynamis»

9 
МОЛОДОСТЬ – ЭТО СО-
СТОЯНИЕ ДУШИ И УРО-

ВЕНЬ ЭНЕРГИИ
У нас есть клиентки, кото-
рые выглядят на 10-15 лет 
моложе своего возраста – 
мы сами порой не верим, 
что в реальности они го-
раздо старше, чем кажут-

ся. И дело тут не в количе-
стве филлера в губах или 

скулах, а в состоянии души: 
эти женщины активны, вос-
требованы в профессии, их 
жизнь наполнена событи-

ями и разнообразными ув-
лечениями. И я заметила, 
что у таких пациенток все 
процедуры дают макси-

мальный эффект, все пре-
параты на них работают. 
Поэтому молодость – она 
идет изнутри, и над сво-

им внутренним состоянием 
нужно работать в первую 
очередь. А внешние при-

знаки возраста мы подкор-
ректируем!

10 
7 ЛЕТ ПРОШЛО

В моей жизни 
заканчивается очередной 

семилетний цикл (смеется), 
и у меня уже есть идеи, 
по какому пути идти и 
развиваться дальше. 
Подробностей пока 

не раскрою, но будет 
интересно!
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ЛЮБОВЬ
ИЛИ
ЖЕЛАНИЕ 
ОБЛАДАТЬ?

Сёмга су-вид с битыми огурцами и 
овощным гарниром

Благодарим кофейню Mr. Cup
и шеф-повара Анну Алдошкину.

Н 
аверное, в понятие «любовь» каждый вкла-
дывает свой смысл. Для кого-то это сотни 
смс в день, для кого-то - напомнить, что 
на улице прохладная погода и необходи-
мо надеть шапку, для кого-то норма – не 
оказывать знаки внимания, но закрывать 

бытовые надобности.  
С понятием «желание обладать» все гораздо проще: я хочу, и 

всё! Это моё! И пусть мне будет некомфортно, пусть это будет не 
то, что нужно, но это моё, и я не отдам! Жалко! Точно так же, как с 
последним куском пиццы в холодильнике, который пролежал там 
три дня: пусть лежит – может и съем, если захочу! 

Если честно, я не уверен, что при такой модели поведения мож-
но получить удовольствие. Всех будет напрягать такого рода об-
щение: одну сторону будет тяготить чувство долга (вот не хочу, 
не могу, но, блин, надо), а другая вечно будет чувствовать себя 
ущемленной и недолюбленной. 

Таких пар очень много, и они как-то живут. А зачем? Ведь исход 
известен, и вряд ли мы хотим повторения. И дальше мы смотрим 
на всех под фильтром: «Ага… Нас опять обманут, ну на фиг, стре-

АРТЕМИЙ САФОНОВ, 
автор рубрики «Голая кухня».

Непонятно по каким причинам, но 
мы временами стремимся заполучить 
конкретного человека и не отдавать его 
больше никому, а расставания на час 
кажутся мучительно долгими! И нам всегда 
хочется быть в курсе того, где и с кем наш 
объект воздыхания находится. Так быть 
может, это любовь? Или все же эгоизм и 
желание обладать единолично?

скаю коробку печенья с молоком, и отпустит». Да разве не так? 
Всё именно так! Привет, здравый смысл! Но как же жаль, что ты 
так поздно подошел, - наверное, всему виной пробки? 

Давайте дружно соберем всю переваренную лапшу с наших 
ушей и отправим ее туда, где она будет чувствовать себя как дома. 
А мы настроим себя на здоровые отношения, настоящие чувства 
и прочный гармоничный союз. Такой, как в хорошо сбалансиро-
ванном блюде – например, семге су-вид с битыми огурцами и 
овощным гарниром. 

К таким блюдам всегда тянет какая-то неведомая сила. Пере-
кликаясь и дополняя друг друга, все их компоненты создают гар-
монию, которая радует, дарит легкость и полную эйфорию от вку-
совых оттенков.

В делах сердечных подобная тяга сразу понятна: она нена-
вязчива, она никого не давит и позволяет дышать и чувствовать 
себя свободно. Чем и манит к себе, заставляя возвращаться сно-
ва и снова, радоваться и быть счастливыми рядом друг с другом. 

Вот  такое можно с уверенностью назвать «любовью». А осталь-
ное – это лишь желание обладать кем-то. Не самое лучшее, что 
может произойти с тобой. 
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Свадьбу туляков Екатерины и Евге-
ния Алферовых показали в проекте «4 
свадьбы» на «Пятнице». Праздник, ко-
торый прошел под прицелом телекамер, 
организовала команда тульских event-
специалистов. О съемках молодожены и 
участники процесса рассказали на вече-
ринке в караоке-лофте «Люди». Задать 
им вопросы и посмотреть премьеру се-
рии с их участием пришли другие герои 
реалити-квеста #скоросвадьба, в кото-
ром весной победили Катя и Женя, а так-
же будущие и уже состоявшиеся молодо-
жены и специалисты праздничной сферы.

В каждой серии телешоу «4 свадьбы» 
участвуют четыре невесты. Поэтому, кро-
ме своей свадьбы, Кате пришлось побы-
вать на трех праздниках в других городах: 

– Наша свадьба стала самой душев-
ной на проекте. Троих моих конкурен-
ток у нас приняли очень тепло, окружили 
вниманием. И если с других свадеб мы 
уходили рано, на нашем торжестве все 
участницы остались до победного кон-
ца. Потому что им реально понравилось!

В телешоу Катя и Женя заняли второе 
место, но они не расстроены: и для них, 
и для всей команды участие в проекте 
стало уникальным опытом, который ни-
когда не забудется. 

ТУЛЯКИ В ТЕЛЕШОУ: 
КАК ЭТО БЫЛО
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УЧАСТНИКАМИ ТЕЛЕШОУ «4 СВАДЬБЫ»
НА КАНАЛЕ «ПЯТНИЦА» СТАЛА ПАРА 
ПОБЕДИТЕЛЕЙ ТУЛЬСКОГО ПРОЕКТА – 
РЕАЛИТИ –КВЕСТА #СКОРОСВАДЬБА

– Мы готовились к съемкам буквально за 3 недели, – рас-
сказывает организатор реалити-квеста и свадьбы Светлана 
Дементьева. – Свадьба Жени и Кати была запланирована с 
апреля, всё было уже заказано, но после одобрения заявки, 
поданной июне на эту пару, мы усилили насыщенность, за что 
огромное спасибо моей команде и подрядчикам! 

 Мы очень переживали, как всё преподнесут режиссёры, ведь 
не секрет, что телешоу «4 свадьбы» – скандальное, и без трэша 
просто не будут расти рейтинги! Увидев, как невеста Васаби под-
кладывает улиток в тарелку, мы долго размышляли, как это ото-
бразят в серии… Но всего этого не показали, как и горячие танцы 
невесты-соперницы под группу «ИНДИГО» с Алексеем Коптев-
ским, как они веселились в «провинциальных» конкурсах)))), не 
показали наш очень сентиментальный момент с признаниями 
ребят друг другу и многое другое! Мы понимаем, что задача у 
них другая – сделать шоу, а не промо-ролик свадьбы, но это те 
моменты, которые спрятали, показав подобные, как выигрышные, 
на свадьбе пары победителей. Все три невесты – блогерши с 
сотней тысяч подписчиков, наша Катя только начинает свой путь, 
подписывайтесь @ekaterinaalferova_ и узнаете больше. 

 Наша серия вышла уже 12 сентября, это мега быстро! Да, мы 
заняли второе место! Но мы кайфанули! Это невероятный опыт, 
которым мы довольны и благодарны всем специалистам, кото-
рые помогли нам реализовать наши задумки: 

 Площадка – Парк-отель «Цитадель», утро невесты – SK ROYAL, 
утро жениха – барбер-шоп «ТОР». Видеограф Юрий Башков, де-
коратор выездной Наталья Синдеева, студия «Карамель», де-
коратор зала Яна Давыдова; иллюзионист Илья Коржов; горка 
шампанского – Андрей Батосов, Fine Bar; фото – спинер Евгений 
Матвеев; группа «ИНДИГО»; постановка танца Александра Васи-
ленко; финал – команда «БРИО»; фотограф Алина Радишевская. 

 Организатор и ведущая – Светлана Дементьева.
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СВАДЬБА У МОРЯ – ПРИЗ ЗА ПЕРВОЕ
МЕСТО ДЛЯ ПОБЕДИТЕЛЕЙ 
РЕАЛИТИ-КВЕСТА #СКОРОСВАДЬБА

В 
от уже второй сезон мы 
сдерживаем обещания, 
и если обещаем СВА-
ДЕБНОЕ ПЛАТЬЕ в 
ПОДАРОК за второе 
место, то дарим вы-

бранное невестой на ее вкус платье от 
свадебного салона «Ангел». И если обе-
щаем СВАДЬБУ У МОРЯ, то всей коман-
дой в сентябре отправляемся к морю и 
дарим ребятам 3 дня фото- и видеосес-
сии плюс выездную регистрацию. 

 В этом году ездили в КРЫМ! Посети-
ли несколько потрясающих мест: ранним 
утром, при первых лучах солнца, побыва-
ли высоко в Качи-Кальоне – Крымском 
средневековековом пещерном монасты-
ре, образованном в VIII веке. Это потря-
сающее место с невероятными видами, и 
не укладывается в голове, что несколько 
миллионов лет назад эти скалы омыва-
лись океаном. 

 Один из закатов мы встретили на мысе 
Фиолент. Здесь нам посчастливилось со-
трудничать с представителями уникаль-
ного автомобиля – «Родстер «КРЫМ», 
созданного студентами МГТУ им. Н. Э. 
Баумана. Наша пара приняла участие в 
съемках рекламы этого автомобиля, по-
сле чего состоялась выездная регистра-
ция для наших Жени и Кати. Эмоции за-
хватывали от самого места проведения, 
Катя еще раз сказала Жене «Да», а по 
нашим щекам бежали «соленые преда-
тели»))). 

К следующему закату из порта Бала-
клавы яхта доставила нас к дельфинам, 
прыгающим в лучах заходящего солн-
ца. Время на яхте пробежало быстро, а 
впрочем, как и вся поездка. Все уселись 
на носу яхты, и я сказала: «Сейчас мгно-
вение, которое хочется остановить. Ведь 
уже никогда не повторится это ощущение, 
даже если мы вернемся сюда вновь и так 
же поедем по этому маршруту». 

 Это были воспоминания, за которые 
я хочу сказать Огромное спасибо всей 
команде. Видеограф и моя поддержка 
всегда и во всем: Юрий Башков. Фото-
графы: Роговы Николай и Кристина. Ко-
манда: Ярослав Харитонов и Ольга Ла-
рина, наши победители второго сезона и 
главные авантюристы – Алфёровы Женя 
и Катя. 

 Организатор проекта – Светлана Де-
ментьева.
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В ТУЛЕ ПРОШЕЛ 10-Й ЮБИЛЕЙНЫЙ ТУРНИР ПО КОНКУРУ НА КУБОК ГУБЕРНАТОРА 

Турнир на Кубок губернатора  в «Груман-
те» в этом году прошел уже в 10-й раз. С 
каждым годом растёт количество участни-
ков турнира, заметно расширяется геогра-
фия: в этом году на 10-й юбилейный турнир 
приехали всадники из России, Узбекиста-
на, Белоруссии. Именитые спортсмены, в 
том числе мастера спорта международно-
го класса.
Спортсмены соревновались в маршрутах с 
высотой препятствий 110 и 140 см, а также 
состязались в конкуре на мощность прыж-
ка.  
Всего на конкурном поле было 12 препят-
ствий, всадникам в тандеме с лошадьми 
предстояло совершить 14 прыжков и уло-
житься в 88 секунд. Всадники и лошади 
порадовали гостей турнира яркими зре-
лищными выступлениями. Покорил сердца 
зрителей Владимир Белецкий, в тандеме 
со своим конем виртуозно преодолевав-
ший препятствия под зажигательную «Ка-
линку-малинку». 
Шляпки – красивая примета конных со-
ревнований во всем мире, и гости турни-
ров в парк-отеле «Грумант» всегда под-
держивают эту традицию. В этом году на 
турнире был впервые введён рекомендо-
ванный цветовой дресс-код. Цветами тур-
нира-2019 стали красный и синий. И они 
прослеживались в образах многих зрите-
лей.
Кубок по конкуру по традиции не ограни-
чился спортивными соревнованиями: ме-
роприятие стало красивым праздником 
для всей семьи. В разных уголках парк-
отеля гости смогли увидеть модный показ 
новых коллекций осенне-зимнего сезо-
на, испытать новые модели автомобилей 
в процессе тест-драйва и прикоснуться 
к истории, любуясь ретро-авто из Музея 
Киноконцерна «Мосфильм», принять уча-
стие в конкурсе шляпок и мастер-классах. 
И даже смогли подписать открытки, вы-
пущенные к юбилейному турниру, на язы-
ке страны, подарившей миру конкур, – на 
французском. Дети раскрашивали само-
варчики «по-филимоновски», делали ло-
шадок из лыка, готовили шоколадные кон-
феты и даже создавали парфюмы с нотами 
золотой осени в парк-отеле «Грумант».
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Ретротранспорт предоставлен ФГУП 
«Киноконцерн «Мосфильм»
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ПАТАГОНИЯ:
37-я параллель

Это красивое и романтичное название было знакомо мне 
с далёкого детства, когда я зачитывался романами Жюля 
Верна и рисовал себе в воображении, что тоже нахожу 
бутылку с полустёртой запиской, где видны только часть 
координат корабля с пропавшим капитаном Грантом...

Андрей Чабров,
туляк, бизнесмен, фотопутеше-

ственник, 49 лет, @chabrovandrey.

Инстаграм пестрит миллионами кра-
сивых и захватывающих дух фотографий, 
которые подогрели мою решимость по-
сетить часть Аргентины и Чили, которые 
вместе и составляют загадочную землю 
под названием Патагония. И вот я уже 
изучаю большую карту мира на стене мо-
его кабинета, Гугл-картинки, статьи бы-
валых путешественников. Затем – поиск 
билетов и гостиниц, и вот через два ме-
сяца мы с другом стартуем в путь, воору-
жившись фотоаппаратами и квадрокоп-
тером. Мы  уже бывали в Южной Америке 
на солончаке Уюни и в Мачу-Пикчу, но 

это был север континента. Там – иные 
ощущения истинных поклонников Ген-
риха Сенкевича и Клуба путешественни-
ков и ассоциации с джунглями Амазон-
ки, инками и плавающими островами на 
озере Титикака. А вот от южных краёв мы 
предвкушали просторные первобытные 
пейзажи из затерянного мира.  

Поскольку в тех краях сезоны идут на-
оборот, мы запланировали путешествие 
на ноябрь, то есть на начало местной 
весны. Перелёт из Москвы в Аргентину 

с пересадкой в Буэнос-Айресе (пере-
водится, кстати,  как «добрый воздух») 
на местный рейс, и через 24 часа мы в 
Эль-Калафате. Взяли в аренду машину 
и отправились в первое место из наше-
го списка – красивейший ледник Пери-
то Морено, который находится в 50 км от 
города. Мы собрались с  первыми луча-
ми солнца сделать свои фотошедевры, 
но оказалось, что пропускают туда толь-
ко с 9.00 – пришлось ждать четыре часа. 
Десять дней спустя, накануне отлёта об-

Часть Аргентины и Чили  
составляют вместе 
загадочную землю под 
названием Патагония.

Гора Фицрой – одна
 из самых красивых вершин 
мира.





две ночёвки. Вернувшись в Эль-Чалтен, 
мы ещё пару дней жили там: фотогра-
фировали Фицрой, ездили смотреть на 
местные диковины – фламинго и оле-
ней Huemul, пытались заснять Млечный 
Путь, который был виден ночью невоо-
ружённым глазом. Везде было ощуще-
ние целомудренности и гармоничности, 
поскольку эти края почти не индустри-
ализованы и не тронуты деятельностью 
людей. Только нити дорог пересекают 
землю и выдают присутствие человека. 

Вдохновлённые, выехали в Чили, где 
нам предстояло побывать в заповедном 
парке Торрес дель Пайне. Границу между 
Аргентиной и Чили проходили долго и 
с заполнением множества бумаг. Имен-
но со стороны Аргентины очень дотош-
ная таможня, чилийскую  мы прошли за 
пять минут.  

Гостиницу пришлось снять далеко, за 
70 км от парка – из-за цены. Ночь в хо-
стеле у входа в парк, в комнате на 10 че-
ловек с двухъярусными кроватями, стоит 
10 тысяч с человека за ночь, в гостини-
це внутри парка –  по 20 тысяч, а мы 
жили в отменной старинной гостинице 
за 6000 рублей за номер. Мы провели 
там три дня и каждый день ездили в парк 
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ратно, мы снова посетили этот ледник, 
но уже в вечернем солнечном свете, ког-
да никого нет и можно попытаться запу-
стить дрон, полёты которых здесь строго 
запрещены. Но мы не могли себе отка-
зать в удовольствии посмотреть на лед-
ник глазами птицы и сделать кадр с го-
лубым льдом в уходящих лучах солнца.

Дальше мы отправились к одной из са-
мых красивых вершин мира – горе Фиц-
рой на границе Аргентины и Чили. Путь 
в 250 км – и мы в туристическом город-
ке Эль-Чалтен, который специально соз-
дали в 90-х для любителей трекинга и 
хайкинга. В местном магазинчике взяли 
в аренду палатку и спальные мешки. Нам 
предстоял поход протяженностью 10 км к 
вершине горы с перепадом высот в 500 
метров. На себе несли всё: палатку, фо-
торюкзаки, штативы, запас еды и воды, 
квадрокоптер и кучу мелочей из тури-
стического быта. Через три часа мы уже 
разбивали палатку в лагере у основа-
ния горы. Дальше предстояло поднять-
ся вертикально ещё на 400 метров, и это 
заняло дополнительно два часа. Забыли 
воду в палатке, поэтому наверху жадно 
ели снег и пили прямо из ручья (вода та-
лая питьевая, о чем сообщают таблички). 
Вечерний Фицрой красив и величестве-
нен. Линзовидные облака как на заказ 
подчеркнули первозданную и необыч-
ную красоту этой части Патагонии – не 
зря мы сюда поднимались.  

Надо отметить, что эти края являются 
родиной  ветров нашей планеты, и дуют 
они там с особой мощью. Погода меня-
ется за секунды c солнечной и тёплой на 
снег и метель. Мы смогли провести в па-
латке только одну ночь, хотя для посе-
щения всех уголков этих мест требуется 

к рассвету. Вход платный, но только в 5 
утра билеты никто не проверяет, а во-
рота открыты, так что смело этим поль-
зуйтесь. Торрес – огромный парк на 2,5 
тысячи кв. км с дорогами и множеством 
трекинговых троп. Здесь можно ноче-
вать в палатках, в машине, в шикарных 
гостиницах, в бунгало, да и просто под 
открытым небом. Мы посетили ледник 
Грей, вершины Торрес и, конечно, сня-
ли самую красивую гору парка Cuernos 
Del Paine, что переводится как «рога». 
Особенно я хочу отметить цвет воды в 
местных озёрах – он сказочно голубой, 
и кажется, что тут поработали фотошо-
пом. Такой он из-за талых вод ледников, 
от которых иногда откалываются огром-
ные глыбы и  плавают голубыми причуд-
ливыми кораблями. 

В этом краю, когда ты стоишь у водо-
пада Сальто Гранде и смотришь сквозь 
мириады радужных брызг на Cuernos, на 
просторы с вершинами вокруг, ты пони-
маешь, что это и есть та самая Патагония 
из нарисованных воображением при по-
мощи книг Жюля Верна картинок.  Земля, 
по которой, кажется, только что прошли 
первобытные люди и стада доисториче-
ских мастодонтов.

Ледник Грей.

Ледник Перито Морено.

Гора Cuernos Del Paine в 
заповедном парке Торрес 
Дель Пайне.

 Водопад
Сальто Гранде.
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В прокат на большие экраны вышел фильм 
«Герой», который уже окрестили русским 
«Борном», – 2 часа экшена, боевика, 
шпионского триллера и капелька любви. В 
компании с такими актерами, как Светлана 
Ходченкова, Александр Петров, Владимир 
Машков, в фильме сыграл туляк Григорий 
Сергеев.

ТУЛЯК СНЯЛСЯ
В ФИЛЬМЕ
«ГЕРОЙ»

Р 
оль второго плана в 
«Герое» получил наш 
земляк, восходящая 
звезда российского 
кинематографа Гри-
горий Сергеев. По сю-

жету Гриша – киллер, агент богатого 
бизнесмена. В фильме ему приходит-
ся выполнять много сложных трюков: 
стрелять, драться, летать на вертоле-
те. Все трюки Гриша выполнял сам, ведь 
он не только актер, но и каскадер:

– Фильм снимал Карен Оганесян. 
Все его работы и проекты креативны, 
да и сам режиссер непредсказуем, как 
и сценарии его фильмов. Работа с ним 
интересна тем, что по ходу сценария 
ты раскрываешь в себе новые способ-
ности. 

– Помните первый день на съемках?
 – Да, я работал со Светланой Ходчен-

ковой. Мы с ней познакомились сразу 
в кадре. Нам вручили текст и сказали, 
что через 30 минут будут съемки. И вот 
звучит: «Камера, мотор!» Я сижу в крес-
ле, в офисе. Заходит Светлана и садит-
ся передо мной. По сценарию я должен 
был завербовать ее. В тексте прозвуча-
ло, что наша команда искала ее 15 лет. 
«Именно ты искал меня 15 лет?» – гово-
рит с иронией актриса. Внешне я доста-
точно молодой, в кадре мне от силы 30 
лет. Так что это прозвучало вполне за-
бавно, что я якобы с 15 лет ее разыски-
вал. Я знал, что Светлана должна мне 
ответить, но это было не по сценарию. 
В глубине души я даже немного расте-
рялся. У меня и у съемочной группы это 
вызвало улыбку. А самое главное – это 
понравилось режиссеру. Карен закри-

чал, что это очень круто, и решил оста-
вить этот момент. 

– Какое впечатление на Вас произ-
вели Ваши коллеги по съемочной пло-
щадке – известные артисты?

– Мое мнение может быть субъектив-
ным, но я считаю, что каждый из этих ак-
теров очень талантлив.

Александр как в жизни, так и на экра-
не выдает сильные эмоции. Светлана 
очень хладнокровна, я не почувствовал 
ее волнения ни перед какими сценами. 
Владимир Машков просто талантливей-
ший человек и сильнейший актер! Когда 
он узнал, что мы с ним земляки, очень 
тепло ко мне отнесся. 

 Помню, мы снимали сцену в Калинин-
граде на заброшенной электростанции. 
На улице было довольно прохладно. 
Между кадрами нам приносили теплую 
одежду, чтобы согреться, а Владимир 
Львович отказался от этого – вместо того 
чтобы согреваться теплой курткой или 
горячим чаем, он отжимался. Нам как-
то было уже не комильфо брать теплую 
одежду, мы последовали его примеру. 

– Вы сами «Героя» уже посмотрели?
– Да, вся команда фильма была при-

глашена на премьеру, которая прошла в 
кинотеатре «Октябрь» в Москве. Я впер-
вые увидел готовый фильм на большом 
экране на презентации. Потом приехал 
в Тулу и пригласил своих родителей на 
премьеру. Они счастливы, что я попал на 
большой экран.

  
– У Вас есть актерская мечта? 
– Хочу сниматься в голливудских 

фильмах!
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Интерьер, выдержанный в одном стиле, выглядит строго, 
упорядоченно, но иногда скучно. Намного интереснее оформить 
помещение, в котором объединены элементы разных стилей. 
Как это сделать, рассказывает дизайнер, руководитель студии 
«Декоратор» Елена Королева.

ДОБАВЬ ХАРИЗМЫ

Б 
рутальный лофт в сочетании с другими стилями приоб-
ретает совершенно новые черты: помещение становит-
ся элегантным и утонченным, несмотря на традицион-
но грубоватые элементы – кирпичную кладку, металл, 
имитацию необработанных поверхностей. Строгость 
классики, простота минимализма или роскошь ар-деко, 

соединяясь с индустриальной эстетикой, дает великолепное смешение 
стилей, которое никогда не наскучит. 

Квартиру, проект которой мы выполняли для молодой семьи с ребенком, 
было решено оформить в сочетании современного стиля с лофтом. Причем 
в интерьере прихожей ничто еще не предвещает этого союза, и тем ярче 
воспринимаются индустриальные детали в других помещениях. Напри-
мер, в спальне родителей – в целом спокойная и мягкая по оформлению, 
она преподносит сюрприз: стена за изголовьем кровати имитирует старую 
лепнину, часть которой отсутствует, обнажая кирпичную кладку. В комна-
те сына лофт отвоевал себе максимум пространства: чего стоит стена, по-
хожая то ли на старую бетонную плиту, то ли на покрытые патиной листы 
меди.  В санузле есть и каменная кладка, и дощатый пол, и на этом фоне – 
округлая чаша ванны. 

Не бойтесь экспериментировать со стилями: это всегда оживляет инте-
рьер, делает его индивидуальным, придает ему харизматичный характер. 
Дизайнеры нашей студии помогут гармонично соединить в интерьере все 
ваши идеи и фантазии и создать для вас дом, который будет впечатлять и 
никогда не наскучит!

ЛОФТ ПРОНИК ДАЖЕ В УЮТ И РОМАНТИКУ 
СПАЛЬНИ РОДИТЕЛЕЙ, ОСТАВИВ СВОЙ СЛЕД 
НА ОДНОЙ ИЗ СТЕН.

СДЕРЖАННУЮ ЦВЕТОВУЮ ГАММУ РАЗБАВЛЯЕТ 
ЕДИНСТВЕННЫЙ, НО ОЧЕНЬ ЯРКИЙ АКЦЕНТ – 
КРАСНОЕ КРЕСЛО.
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Ул. Пролетарская, 26 (рядом с ТРЦ «Рио»), 

тел.: 58-38-99, 8-950-911-38-55.

www.decorator-studio.ru

ПРИМЕНЕНИЕ РАЗНОГО СПОСОБА ОТДЕЛКИ НА 
СТЕНАХ ОДНОГО ПОМЕЩЕНИЯ – НАПРИМЕР, 
КИРПИЧА И ДЕКОРАТИВНОЙ ШТУКАТУРКИ – 
ВСЕГДА СМОТРИТСЯ ОЧЕНЬ ЭФФЕКТНО. 

ФАСАДЫ КУХОННОЙ МЕБЕЛИ (СЛЕВА) ЗА 
СЧЕТ СВОЕЙ ГЛАДКОСТИ ОБРАЗУЮТ ЕДИНУЮ 
МОНОЛИТНУЮ ПОВЕРХНОСТЬ. 

В ДЕКОРЕ СДЕЛАНА СТАВКА НА КОНТРАСТЫ: 
ТЯЖЕЛАЯ РОГОЖКА НА ОКНАХ, КАМЕНЬ НА 
ПОЛУ И СТЕНАХ - И БАРХАТНАЯ ОБИВКА 
БАРНЫХ И ОБЕДЕННЫХ КРЕСЕЛ.

КОВРЫ НА ПОЛУ КАК БУДТО СКРУЧЕНЫ ИЗ 
ВОДОПРОВОДНЫХ ШЛАНГОВ, А ЛЮСТРА, В 
ПРОТИВОВЕС ИМ, ИГРИВАЯ И ВОЗДУШНАЯ. 

В ВАННОЙ КАРТИНУ ЛОФТА ДОПОЛНЯЕТ 
НАПОЛЬНОЕ ПОКРЫТИЕ ПОД ДОСКУ.





ЕДА  №123/октябрь 2019





№123/октябрь 2019  ЕДА





ЕДА  №123/октябрь 2019

ИННА ГЕРАСЬКИНА,
парикмахер, колорист. 
День рождения: 23 октября.

ОВЕН (21.03–20.04)
Окружающие охотно пой-
дут навстречу вам и ва-
шим идеям. Хороший 
период для рекламных 

кампаний, переговоров, заключения 
сделок и вступления в брак. 

ТЕЛЕЦ (21.04–21.05)
Появится много мелких, 
но неотложных дел, кото-
рыми вам придется зани-
маться. Рассматривайте 
это как возможность за-

явить о своем профессионализме. 

БЛИЗНЕЦЫ 
(22.05–21.06) 
Октябрь для вас ста-
нет месяцем оптимизма,  
приключений, романтики 

и многообещающих знакомств. Даже 
если что-то не будет складываться на 
работе, не расстраивайтесь – просто 
получайте от жизни удовольствие.

РАК (22.06–22.07) 
Самые важные дела это-
го месяца будут касать-
ся дома, семьи. Удачное 
время для покупки не-

движимости, ремонта, приятными бу-
дут встречи с близкими. 

ЛЕВ (23.07–23.08)
В этом месяце вы можете 
оказаться в центре внима-
ния благодаря чрезвычай-
но важному и ответствен-

ному решению, которое вы примете в 
нужную минуту. Вполне возможно, что 
это обеспечит вам дальнейшее про-
движение по карьерной лестнице.

ДЕВА (24.08–23.09)
Дев ждет рост доходов. 
Возможно развитие карье-
ры в рамках вашей ком-
пании, переход на другую, 

высокооплачиваемую работу, активное 
развитие бизнеса, масштабные коммер-
ческие проекты.  

СКОРПИОН
(24.10–22.11) 
Вы напрасно опасаетесь и 
избегаете перемен: боль-
шинство из них сейчас бу-

дут вам во благо. Позвольте жизни течь, 
не сопротивляйтесь ее поворотам, не 
бегите от людей – увидите, скоро всё 
наладится. 

СТРЕЛЕЦ (23.11–21.12)
Вы можете получить пред-
ложение по работе, которое 
укрепит ваше финансовое 
положение. Не отказывай-
тесь от участия в интерес-

ных проектах, даже если у вас нет опыта. 

КОЗЕРОГ(22.12–20.01)
Важный период в вашей 
профессиональной дея-
тельности: сейчас могут ис-
полниться ваши самые сме-
лые планы.

ВОДОЛЕЙ
(21.01–19.02) 
Работайте, не отвлекаясь 
от важных задач. Не от-
казывайтесь от свиданий 
– любовь часто приходит
нежданно. Путешествуйте

спонтанно: если вдруг подвернулся вы-
годный авиабилет – это неспроста!  

РЫБЫ (20.02–20.03)
Вам придется пройти насто-
ящий экзамен на стрессо-
устойчивость. Спокойствие и 
терпение помогут пережить 

этот непростой период.

«Модный город» является обладателем знака отличия первой 
степени Всероссийского конкурса «Золотой фонд прессы – 2018».
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Весы
(24.09–23.10) 
Октябрь принесет вам при-
лив сил и энергии, которых в 
последнее время так не хва-
тало. И уверенность в себе, 
которую вы растеряли: она 
поможет успешно завершить 
важные дела и построить 
грандиозные планы. Только 
не ленитесь.

Тула, №123, октябрь 2019 г.

при-
рых в 
хва-

ебе, 
она
шить

СИМВОЛ КРАСОТЫ, ДВИЖЕНИЯ 
И СВОБОДЫ — КОМЕТА — ИЗ 

КОЛЛЕКЦИИ CHANEL PRECIOUS 
JEWELRY «COMETE» ДАСТ ВЕСАМ 
ТАК НЕОБХОДИМЫЙ ИМ СЕЙЧАС 
ЗАРЯД ЭНЕРГИИ И ВЕРЫ В СВОИ 

СИЛЫ.
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